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Elecciones 2023 en Argentina:
la iglesia Evangélica toma 
un mayor protagonismo
El culto evangelista no es cosa nueva. Dicha religión explotó en Argentina 
en la década de los 90 y desde entonces no ha parado de crecer. La 
política -de izquierda y derecha- lo sabe, y camino a las elecciones 
tratará de sacarle provecho y captar la mayor cantidad de votos posibles. 
Según datos oficiales del CONICET en la República Argentina más del 
15% de la población se congrega en iglesias evangélicas.

Estrenan sencillo 
“Hay un hombre”

Cristianos: Fans o
fanáticos?

ECEA - Instituto Juan 
Amos Comenio “una 
escuela de vida”

El dúo mexicano presenta nuevo tema, 
cuyo mensaje central es que no hay nadie 
que pueda compararse con el Señor. Este  
forma parte de la nueva producción «No 
yo, sino Cristo», de la cual el ministerio ya 
ha lanzado cuatro canciones.

Un fan, no tiene nada de malo en sí mismo. 
Un fan es un seguidor entusiasta de 
alguien o algo. Un discípulo incondicional.
Fan, NO es sinónimo de fanático.
Por Juan Alberto Soraire. 

Suenan las alarmas sobre elementos 
profundamente preocupantes en el filme.

Majo y Dan

MINISTERIOS

El disco de Marcos Witt “Tu 
Iglesia” fue producido por 
Emmanuel Espinosa.

Adoctrinamiento generacional: 
¿qué se está haciendo para 
proteger legalmente a los niños?

La banda argentina Frecuencia Urbana ya inició una Gira 
Internacional que comenzó en Mendoza, siguió en territorio 
argentino, continuará por Brasil y finalizará en España.

La película analiza la trata 
de niños en los países de 
América Latina.
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Abner Lima

En una excelente 
entrevista, el 
pastor, compositor  
y cantante nos 
cuenta sobre 
su futuro como 
salmista y hace 
un recorrido 
por situaciones 
vividas en las que  
reconoce que Dios 
siempre ha estado 
presente en su 
vida. 

Nota Central

MINI REPO

REFLEXIÓN

MAS INFO

La película de‘Barbie’ 
contiene propaganda 
Pro-LGBT y feminista

Bullrich, Larreta y Milei se movilizan en medio del pueblo de fe
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Legal 
El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
presencia.
 
Registro de la Propiedad Intelectual 
Nº504127. Los columnistas, escritores 
y colaboradores que participan en cada 
edición, realizan un trabajo ad honorem. 
Todos los derechos de utilización de 
forma alternada o mensual del material 
periodístico están cedidos por sus 
autores para su publicación, con los 
debidos permisos y consentimientos de 
difusión. El editor no necesariamente 
coincide con el contenido de los 
artículos o notas firmadas por los 
autores, ni con los conceptos vertidos 
por los entrevistados. Tampoco adhiere 
o garantiza los servicios y productos 
ofrecidos en los espacios publicitarios: 
el contenido, la calidad y veracidad corre 
por cuenta de sus anunciantes. Aun así, 
queda reservado el derecho de admisión 
de avisos que contradigan los principios, 
valores y declaración de fe del editor 
y responsable de esta publicación. 
La reproducción total o parcial de los 
artículos o notas está permitida, siempre 
y cuando se mencione la fuente.
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OTRA MIRADA

A medida que la ideología de género 
continúa impregnando todos los 
aspectos de la cultura, los legisladores 
y los expertos en políticas públicas, 
alarmados por su impacto en los niños, 
han tomado numerosas medidas para 
evitar que penetre en los estatutos 
estatales.

Cuando la representante del estado 
de Arkansas, Robin Lundstrum, se 
enteró de que los niños de su estado 
se sometían a una medicalización 
experimental específica de género, 
supo que tenía que actuar. «Al 
principio me sorprendió mucho», 
dijo Lundstrum en la cuarta parte de 
la serie de podcasts de investigación 
basada en documentales de The 
Christian Post «Generación de 
adoctrinamiento: dentro de la batalla 
transgénero». «Yo estaba como 
‘no, ciertamente no’, y cuanto más 
investigamos, más nos dimos cuenta 
de que esto estaba sucediendo aquí 
en Arkansas», continuó, ya que uno 
de sus legisladores dijo que no se 
limitaba a las costas este y oeste donde 
ella sabía lo que estaba pasando.

Cuando la representante 
del estado de Arkansas, 
Robin Lundstrum, se 
enteró de que los niños 
de su estado se sometían 
a una medicalización 
experimental específica 
de género, supo que tenía 
que actuar.

Lundstrum tomó medidas y fue el 
patrocinador principal de la Ley Save 
Adolescents from Experimentation 
(Salvar a los adolescentes de la 
experimentación) (SAFE), que prohíbe 
la transposición química y quirúrgica 
de menores en ese estado. El proyecto 
de ley fue aprobado abrumadoramente 

por ambas cámaras, pero luego 
el gobernador Asa Hutchinson, 
republicano, vetó la medida. Con 
mayorías sustanciales en la Cámara 
de Representantes y el Senado, 
Lundstrum y sus colegas anularon 
el veto. La ley está siendo impugnada 
actualmente en los tribunales federales.

Es casi como ver un accidente 
automovilístico. ¿No llamas al 911? 
¿Qué adulto mira para otro lado 
cuando sabe que esto les sucede a 
los niños? Lundstrum corrió. «En 
cada estado federal, establecemos 
parámetros para niños menores de 
18 años. No puedes comprar pintura 
en aerosol o jarabe para la tos. Pero 
¿miramos hacia otro lado cuando se 
cruzan? No lo creo».

Es casi como ver un 
accidente automovilístico. 
No llamas al 911? Qué 
adulto mira para otro lado 
cuando sabe que esto les 
sucede a los niños? 

Según la Sociedad Estadounidense de 
Cirujanos Plásticos, la cantidad de 
mujeres con disforia de género que 
se sometieron a una cirugía estética 
médicamente innecesaria para parecer 
más masculinas, mientras intentaban 
identificarse como del sexo opuesto, 
se cuadriplicó entre 2016 y 2017.

Jeremy Carl, un funcionario de la 
administración Trump que trabajó 
en el Departamento del Interior y es 
colaborador de American Greatness, 
cree que las personas deben ser 
procesadas y que los estadounidenses 
deben dejar la política a un lado para 
evitar daños a los niños.

«Creo que debería haber 
ramificaciones legales», dice Carl 

en la entrevista del podcast de CP, 
hablando de aquellos que, al ser 
descubiertos por citación en un 
contexto legal, han suprimido la 
ciencia y los hechos al servicio de 
una ideología en la que los niños 
terminaron siendo maltratados y 
mutilados permanentemente.

«Y, en última instancia, creo que es una 
parte muy importante de hacia dónde 
debemos ir, si realmente estamos a la 
altura de la indignación que se supone 
que debemos tener», dijo.

Además de las leyes que prohíben la 
transferencia química y quirúrgica de 
niños, otro desarrollo legal es la mayor 
protección de los derechos de los padres.

A principios de 2022, el gobernador 
de Florida, Ron DeSantis, promulgó 
lo que los críticos han denominado la 
ley «No digas gay» sobre los derechos 
de los padres en la educación. La ley 
prohíbe que los maestros enseñen 
a los jóvenes estudiantes sobre la 
sexualidad y la identidad de género 
a una edad temprana, desde el jardín 
de infantes hasta el tercer grado. La 
ley también requiere que las escuelas 
notifiquen a los padres si su hijo 
expresa interés en identificarse como 
del sexo opuesto o tiene dificultades 
con su «identidad de género».

La ley “No digas gay” 
sobre los derechos de los 
padres en la educación 
prohíbe que los maestros 
enseñen a los jóvenes 
estudiantes sobre la 
sexualidad y la identidad 
de género a una edad 
temprana, desde el jardín 
de infantes hasta el tercer 
grado.

Para January Littlejohn con sede 
en Florida, (una mamá que lucha por 
proteger a los niños y las familias de la 
ideología de género, quien trabaja con 
otros para erradicar la ideología de 
género de las escuelas, la medicina y 
nuestra cultura), apareció en el primer 
episodio de la serie de podcasts de CP 
e hizo campaña por el proyecto de ley. 

“Me complació ver que se 
están tomando medidas 
para fortalecer y proteger 
aún más los derechos 
de los padres en nuestro 
sistema escolar”, dijo 
Littlejohn, y agregó: “no 
creo que esto sea el final 
de lo que estamos viendo”.

La medida legal fue un acontecimiento 
bienvenido, en especial después de la 
«pesadilla» que compartió con su hija 
durante aproximadamente un año y 
medio, atrapada en el pantano cuando 
pasó por una confusión de género. 
«Me complació ver que se están 
tomando medidas para fortalecer 
y proteger aún más los derechos 
de los padres en nuestro sistema 
escolar», dijo Littlejohn, y agregó: 
«no creo que esto sea el final de lo 
que estamos viendo».

Estas leyes ni siquiera deberían ser 
necesarias dadas las leyes vigentes 
y las disposiciones constitucionales, 
lamentó. «Realmente se reducirá 
a… responsabilizar a las escuelas 
cuando se violen sus derechos».

Los funcionarios 
escolares en los últimos 
años, no han reconocido 
los derechos de los 
padres, especialmente 
cuando se trata de género. 
La nueva ley debe “dejar 
absolutamente claro que 
estos derechos deben 
ser inviolables”, dijo la 
abogada de Littlejohn, 
Vernadette Broyles.

La abogada de Littlejohn, Vernadette 
Broyles, cree que la ley era necesaria y 
debería dejar en claro que las escuelas 
no pueden retener información. Se 
dice que los funcionarios escolares 
ya han reconocido los derechos de los 
padres. Pero en los últimos años, no 
lo han hecho, especialmente cuando 
se trata de género. La nueva ley debe 
«dejar absolutamente claro» que estos 
derechos deben ser inviolables, dijo.

El hecho de que los críticos retomaran 
una frase en el proyecto de ley que 
prohíbe la orientación sexual y la 
educación de género para los grupos de 
edades jóvenes muestra que la agenda 
de estos maestros trata realmente 
de adoctrinar ideológicamente a los 
niños en la «identidad de género», 
dijo. «Es una legislación apropiada 
para garantizar que los padres 
tengan la información crucial que 
necesitan para cuidar a sus hijos 
mientras están en la escuela».

La moda transgénero está creciendo y 
haciendo metástasis en Estados Unidos 
y en todo el mundo. La confusión 
abunda. 
Mientras las culturas occidentales 
celebran y elevan el caos de género, los 
costos sociales y culturales aumentan 
rápidamente. ¿Y en Argentina que 
se está haciendo al respecto? ■

“Adoctrinamiento generacional”: qué se 
está haciendo para proteger legalmente 
a los niños de las ideologías de género?

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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¿Qué hay después de la muerte? 
Esa pregunta ha acechado la mente 
de la humanidad desde tiempos 
inmemoriales, ¿esta realidad que 
conocemos es la única? Después de la 
existencia terrenal, ¿qué nos espera: el 
cielo, el limbo, el infierno o la nada? 
Ahora un programa de inteligencia 
artificial (IA) revela cómo sería el más 
allá, ¿quieres conocer la respuesta?

La pregunta sin respuesta
Uno de los filósofos más populares 
de la cultura occidental es Sócrates, 
el hombre que pronunció la famosa 
frase: «Yo solo sé que no sé nada». 
Cuando se le interrogó acerca de la 
muerte, Sócrates refirió que «sobre la 
muerte nadie sabe nada, puede ser 
un bien, puede ser un mal».

El Diccionario del Español de México 
(DEM), en su cuarta acepción, define 
la muerte como «desaparición o 
destrucción total de algo o alguien». 
Shakespeare, en el soliloquio de 
Hamlet, dirá que la muerte es el  
no-ser, un sueño eterno, es decir,  
la nada.

Friedrich Nietzsche, el pensador que 
anunció la muerte de Dios, exponente 
del nihilismo, afirmó que todo cuando 
el ser humano tiene a su alcance es 
la vida que ahora experimenta. No 
hay más.

La existencia, para Nietzsche, 
es el eterno retorno de todas las 
experiencias posibles, por ello, el 
objetivo principal es vivir lo mejor 

posible, porque todo se va a repetir.

Qué dice una inteligencia 
artificial al respecto?
Recurrimos al ChatGPT para 
cuestionar qué hay después de la 
muerte, esta fue su respuesta:

“La pregunta sobre 
qué sucede después 
de la muerte es un 
tema complejo y 
profundamente arraigado 
en diferentes sistemas 
de creencias, filosofías y 
tradiciones culturales”.

Las respuestas varían ampliamente 
según las perspectivas individuales 
y culturales. Permíteme presentarte 

algunos puntos de vista comunes:

Perspectivas religiosas 
Muchas religiones sostienen creencias 
sobre la vida después de la muerte. Por 
ejemplo, el cristianismo considera 
que los creyentes pueden alcanzar la 
vida eterna en el cielo o enfrentar un 
juicio final.

El islam enseña que los individuos 
pueden ir al paraíso (Jannah) o al 
infierno (Jahannam), según sus 
acciones en la vida. Otras religiones, 
como el hinduismo y el budismo, 
creen en la reencarnación, donde el 
alma (Atman) pasa a otro cuerpo 
después de la muerte.

La tradición sij enseña que después 
de la muerte, el alma reencarna en 
diferentes formas hasta que se logra 
la unión con Dios. Esta unión final se 
conoce como liberación (Mukti).

Perspectivas filosóficas y 
concepciones espirituales 
Algunas corrientes, como el 
dualismo y el monismo espiritual, 
postulan la idea de la existencia de 
un alma inmortal o la posibilidad de 
una continuación de la conciencia en 
alguna forma.

Sin embargo, desde una perspectiva 
nihilista y existencialista, se sostiene 
que la muerte marca el final absoluto 
de la existencia individual, y no hay 
nada más allá de la vida terrenal. 
Según esta visión, la muerte pone fin 
a la conciencia y no hay una realidad 
o significado trascendental después de 
la muerte.

Perspectivas científicas y 
médicas
Desde un punto de vista científico, no 
hay evidencia empírica que respalde 
la existencia de una vida después de 
la muerte. La muerte se considera 
generalmente como el fin irreversible 
de las funciones biológicas y la 
desaparición de la conciencia.

Desde una perspectiva materialista, 

que es una posición filosófica 
compatible con el enfoque científico, 
se sostiene que la conciencia es el 
resultado de la actividad neuronal y 
que no existe una entidad inmaterial 
o alma separada del cuerpo. 
Según esta visión, la conciencia surge 
del funcionamiento del cerebro y se 
disipa con la muerte del cerebro.

Es importante tener en cuenta que 
no hay una respuesta definitiva 
o universalmente aceptada a esta 
pregunta. «Las creencias y opiniones 
personales varían y dependen 
de factores culturales, religiosos 
y filosóficos. La reflexión y la 
exploración personal pueden ayudar 
a desarrollar una perspectiva propia 
sobre este tema», concluyó ChatGPT.

Qué hay después de la 
muerte?
Al parecer la pregunta sigue sin tener 
una respuesta absoluta, aun después 
de preguntarle a una Inteligencia 
Artificial cómo sería el más allá. 

No obstante, la Biblia dice que sí, que 
hay vida después de la muerte. 

Según la Palabra de Dios, esto 
significa que los que acepten a Jesús 
como Señor y Salvador pueden tener 
la certeza de que estarán con él por 
toda la eternidad. 

No obstante, la Biblia dice 
que hay vida después 
de la muerte. Según la 
Palabra de Dios, esto 
significa que los que 
acepten a Jesús como 
Señor y Salvador pueden 
tener la certeza de que 
estarán con él por toda la 
eternidad. 

«Porque de tal manera amó Dios 
al mundo, que ha dado a su Hijo 
unigénito, para que todo aquel que en 
él cree, no se pierda, más tenga vida 
eterna» (Juan 3:16).  ■

Fuente: elsoldetampico.com.mx

Qué hay después de la muerte? 
La Inteligencia Artificial revela 
cómo sería ‘el más allá’

Foto: Código proyectado sobre la mujer 
3861969 | Pexels.com
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Jóvenes de todas 
las provincias del 
Perú, aceptaron, con 
responsabilidad, el 
llamado de Dios en el 
evento más importante 
para la Obra del 
Movimiento Misionero 
Mundial. 

Un estadio, un coliseo y una explanada 
pública, recrearon una atmósfera 
especial y llena de la presencia del 
Espíritu Santo.

En Perú se llevó a cabo recientemente 
la Convención Nacional de Jóvenes 
en dos provincias y la capital: 
Trujillo, Arequipa y Lima, que reunió 
a líderes y miembros de diversas 
congregaciones del Movimiento 
Misionero Mundial.
La celebración tuvo como cierre de 
evento la ciudad de Lima, y contó 
con la presencia de Dios a través de 
destacados predicadores.

Durante la Convención, se abordaron 
varios temas bajo el lema central: 
«Testimonios Inquebrantables». 
También se realizaron coloridas 
marchas con trajes típicos de las 
regiones, un divertido y edificante 
evento para niños y charlas para 
jóvenes universitarios sobre temas 
como la familia cristiana, la adoración 
y el evangelio. 
Se contó con visitas internacionales 
de los siguientes países: Ecuador, 
Colombia, Chile, África, Puerto Rico, 
Costa Rica, EE.UU., Italia, Francia, 
entre otros

Más de 45 mil almas 
se dieron cita en el 
Estadio de la Universidad 
Nacional Mayor de 
San Marcos, Lima, sin 
mencionar los miles de 
almas que se unieron a la 
celebración en las otras 
sedes.

Además, se llevaron a cabo diversas 
actividades para fortalecer la fe y la 
unidad entre los asistentes, como 
momentos de alabanza y adoración. 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

Perú: ¡Miles de Jóvenes 
aceptan el llamado de Dios! 

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News Paraguayos indignados ante la 
exhibición de bandera LGBTQI+ 
en la sede diplomática de EEUU

La embajada de Estados Unidos en 
Paraguay izó la bandera del orgullo 
LGBTQI+ en su sede de Asunción 
marcando el inicio de junio, mes de 
las celebraciones de la comunidad 
lesbiana, gay, bisexual y transgénero 
pasando por encima de los valores 
conservadores que arraiga esta nación.

Paraguay, siendo uno de los países 
más conservadores de Sudamérica se 
caracteriza por defender a la familia 
y la vida, rechazando cualquier idea 
de agendas globalistas que se han 
impuesto en muchos países.

Para el pastor Juan Cruz Cellammare, 
presidente de la Alianza Evangélica 
Latina y Pte. del Holding de medios 
RCC en Paraguay observa cómo 
este tipo de movimientos liberales se 
promociona en el país.

«Desde meses atrás se puede 
presenciar cómo es el embajador 
Marc Ostfield, viene promoviendo 
una agenda abierta dando paso al 
movimiento LGBTQI+, incluso al 
representante se lo ha visto llegar 
con su esposo Michael, así como 
también se lo ha notado participar 
en marchas y financiar proyectos 
en el país a favor de la agenda con 
intromisión política», expresó.

El pastor alega que es «Una falta 
de respeto total de las autoridades 
del organismo de representación 
estadounidense hacia un país donde 
más del 90% se declara provida y 
Profamilia, ignorando que, como 
Nación, se rechaza este tipo de 
acciones que van en contra de los 
principios y valores característicos 
de Paraguay».

Recientemente los paraguayos eligieron a 
su nuevo presidente electo el conservador 
Santiago Peña de 44 años del oficialista 
Partido Colorado, que ha gobernado 
Paraguay casi sin interrupción durante 
los últimos 70 años, a lo que el pastor 
hace un llamado.

«Este momento es crucial para que 
las autoridades actuales y elegidas 
del gobierno puedan llamar al 
orden y hacer respetar las buenas 
costumbres de la Nación, marcando 
una línea de trabajo y manteniéndose 
firmemente a la conservación de los 
principios y valores del país», afirmó 
Juan Cruz Cellammare.

La Embajada de los Estados Unidos 
en Montevideo enarbolará la bandera 
durante todo el mes de junio. ■

Fuente: cbn.com

Foto REUTERS 

Más de 45 mil almas se dieron cita en 
el Estadio de la Universidad Nacional 
Mayor de San Marcos, Lima, sin 
mencionar los miles de almas que se 
unieron a la celebración en las otras 
sedes.

Sin duda, cada esfuerzo tuvo una 
gran aceptación por los miles de 
asistentes cumpliendo el verdadero 
objetivo: hablar de Jesús y su regalo 
de Salvación. Fueron los mismos 
participantes quienes destacaron la 
importancia de este tipo de eventos 
para fortalecer la fe y la comunión 
entre los miembros de la comunidad 
cristiana en Perú. 

Gloria a Dios por todas sus bondades 
y bendiciones para el pueblo 
Sudamericano. La fortaleza que 
cada espacio del recinto y de las 
diversas transmisiones compartieron, 
se reflejaron en las diversas redes 
sociales de la misión alcanzando 
picos de hasta 6 mil visualizaciones 
en vivo y más de 2 mil compartidos 
por transmisión. ■

Fuente: impactoevangelistico.net

Fotografía tomada del sitio web Embajada
de Estados Unidos en Paraguay



Imagen: Campaña del Ministerio de Salud. 
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Sound of Freedom (Sonido de 
libertad), la película producida por el 
mexicano Eduardo Verástegui que 
denuncia el tráfico infantil mundial 
superó los 100 millones de dólares de 
recaudación solo en Estados Unidos. 
Al mismo tiempo, las cadenas de 

cine en América Latina anunciaron su 
fecha de estreno.
El medio estadounidense Variety 
confirmó el éxito del filme el 20 de 
julio, calificando el acontecimiento 
como «improbable» y como un «hito 
impresionante».

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

El filme supera los 100
millones en taquilla y se
confirma en latinoamérica 

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei

A pesar de contar con un presupuesto 
de apenas 14.2 millones de dólares - 
una cifra reducida comparada con las 
megaproducciones de Hollywood-, el 
filme, dirigido por Alejandro Gómez 
Monteverde y protagonizado por Jim 
Caviezel, sobrepasó los 100 millones 

a sólo tres semanas de su estreno, el 
4 de julio.

En sus redes sociales oficiales, 
Sound of Freedom señaló que se 
había propuesto «vender 2 millones 
de entradas para representar a los 
2 millones de niños traficados cada 
año». «A la fecha, Sound of Freedom 
ha vendido 10 millones de boletos y 
ganado $100 millones en la taquilla 
de los Estados Unidos».

«Esta es una hazaña monumental y 
un gran paso adelante para arrojar 
luz sobre la oscuridad del tráfico 
de niños, así que no dejes que el 
impulso se detenga aquí. La lucha 
para terminar con el tráfico de 
niños es mucho más grande que esta 
película: es un movimiento mundial 
que requiere esfuerzo colectivo, 
colaboración y un frente unido. 
Este es solo el comienzo», agregó la 
publicación.

Sound of Freedom no contó con 
una campaña de difusión publicitaria 
tradicional, sino que la productora 
encargada de la distribución de 
la película, Ángel Studios, realizó 
esfuerzos de diferente tipo. Entre 
ellos, utilizó el método online «Pay 
It Forward», para permitir que las 
personas compren y donen boletos 
a otros que no cuentan con el dinero 
para adquirir una entrada de cine.

El interés por la película, además, se 
viralizó a través de las redes sociales 

y en varios países miles de usuarios 
empezaron a solicitar el estreno local.

La cinta recibió también críticas 
negativas por parte de medios como la 
revista estadounidense Rolling Stone 
y el diario británico The Guardian, 
que la acusaban de presentar teorías 
de la conspiración, como la que 
afirma que las élites progresistas están 
vinculadas a la pedofilia, y promover 
posturas de la «extrema derecha».

En declaraciones, Verástegui aseguró 
que «siempre habrá críticas, pero 
[ellos] no critican la película, 
pareciera que no quieren que la gente 
la vea». «Critican el movimiento, nos 
meten en temas de conspiración, nos 
meten en unos cuentos».

El productor mexicano 
enfatizó que el tráfico de 
niños “es un problema 
global, humano, perverso, 
y está infiltrado en todos 
lados”. 

«Todavía no pueden pararnos. A 
mí me podrán tumbar, pero ahora 
hay millones y no pueden tumbar a 
millones».
El 20 de julio, varias cadenas de 
cines en América Latina anunciaron a 
través de sus redes sociales oficiales 
el estreno de Sound of Freedom el 
próximo 31 de agosto, el mismo día 
en el que se estrenará en México. ■

Fuente: aciprensa.com
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Toda medida es poca para la protección 
de los niños, y más ahora que vivimos 
en la era digital; en un momento en el 
que es relativamente sencillo acceder a 
todo tipo de información, invadiendo la 
privacidad de todo aquel que osa poner 
sus datos en la red. 

Desde que este tipo de nuevas 
tecnologías entraron en nuestras vidas, 
los niños parece que nacen con un 
smartphone debajo del brazo, y cada 
vez quieren entrar a formar parte de 
esa comunidad que habita en las redes 
sociales siendo más y más jóvenes. 

Son realmente conscientes 
los padres de la cantidad 
de peligros a los que se 
enfrentan los niños en las 
redes sociales? 

Acompañar a los niños, vigilarles 
mientras navegan por la Red y 
estar alertas cuando  muestren 
comportamientos distintos a los 
habituales puede darnos la clave para 
evitar males mayores.

No solo en las redes sociales, los niños 
pueden estar expuestos en cualquier 
momento. Padres de todo el mundo 
estarían agradecidos si existiese algún 
tipo de guía que ayudara a vigilar 
cualquier símbolo o señal que indicaran 
si existe algún peligro que pudiese 
dañar a sus hijos. 

Desde hace unos años, se han dado 
a conocer una serie de símbolos 
que ayudarían a madres y padres 
en la tarea de proteger a sus hijos. 
Estos símbolos, que todos deberíamos 
conocer para actuar al respecto en 
cuanto los viésemos, son utilizados por 
los pedófilos para hacer saber a otros 
cuáles son sus preferencias sexuales o 
indicar que el niño está «disponible».

Por lo visto, estos símbolos han estado 
en conocimiento del FBI durante toda 
una década, pero no ha sido desde que 
Wilikeaks los difundió que se han hecho 
conocidos por el gran público. 

Los símbolos pueden estar en cualquier 
sitio, como por ejemplo en carteles; y 
hay muchos que los llevan consigo todo 
el tiempo, bien en forma de accesorios 
de bisutería. Cada uno de ellos tiene un 
significado distinto, pero todos pretenden 
expresar la misma idea horrible.

Los símbolos que utilizan los pedófilos para 
identificarse, que deberíamos conocer 

NOTICIAS DE ARGENTINA

¿Qué es la Deep Web? La imagen que 
usan los especialistas para explicarlo 
es sencilla: los sitios que visitamos en 
internet son solo la punta del iceberg de 
todo el contenido que circula en la Web. 
La parte conocida es la que aparece en 
los resultados de los grandes buscadores.

Sin embargo, miles de millones de 
sitios no son rastreados por Google y 
tampoco tienen una URL tradicional. 
Todo ese gran conjunto de páginas es 
conocida como Deep Web (o Internet 
profunda). A través de navegadores 
especiales, los usuarios pueden acceder 
sin ser rastreados.

Un porcentaje de esas páginas está 
relacionado con contenido ilegal: venta 
de armas, órganos y pornografía 
infantil. En esos espacios ningún 
usuario da su verdadera identidad y 
cada pregunta genera desconfianza, es 
por eso que, según lo que explican los 
especialistas, los pedófilos usan algunos 
símbolos para indicar las preferencias en 
los contenidos que buscan u ofrecen.

Desde el FBI confirman que este tipo 
de símbolos se pueden ver por todas 
partes, incluyendo banners de páginas 
web, para que otros pudieran identificar 
sus preferencias en la Red. Para saber 
cómo «trabajan» estos depredadores, 
es importante fijarse por qué páginas 
navegan los niños. 

Los pedófilos intentan conseguir la 
mayor cantidad posible de información 
de sus víctimas, y para ello acecharán 
sus redes sociales, posiblemente creando 
un montón de perfiles falsos, haciéndose 
pasar por alguien de su edad. Buscarán 
un contacto con su víctima, a partir de 
mensajes, hasta conseguir provocar un 
encuentro. El intercambio de fotografías 
y otro tipo de acciones peligrosas 
también son habituales.

En el informe del FBI, aseguran que 
estos símbolos aparecieron en la 
mayoría de las averiguaciones que el 
departamento de investigación habría 
realizado con el paso de los años, y que 
los pedófilos emplearían en los círculos 
de pederastas, para expresar esas 
«preferencias». Según la investigación 
del FBI, este tipo de «identificaciones» 
serían muy recomendadas dentro de esa 
horrible comunidad. ■

Fuente: lavanguardia.com
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De cara a las elecciones 2023 la 
dirigencia política trata de vincularse 
o tener mayor cercanía con la Iglesia 
Evangélica. Cazan votos para ganar la 
contienda.

En un contexto en el que la figura del 
político argentino perdió credibilidad 
y respeto, hay quienes están decididos 
en renovar su fe y depositar todas sus 
esperanzas en un outsider que promete 
sacar al país de la miseria. Conscientes 
de esta realidad, gran parte de la 
dirigencia tradicional e histórica del país 
busca que esa fe no se desvirtúe y sea 
puesta en ellos -nuevamente-. Por esa 
razón y de cara a las elecciones 2023, 
la Iglesia Evangélica empezó a tomar 
mucho más protagonismo.

El culto evangelista no es cosa nueva. 
Dicha religión explotó en Argentina en 
la década de los 90 y desde entonces 
no ha parado de crecer. La política -de 

izquierda y derecha- lo sabe y camino 
a las elecciones tratará de sacarle 
provecho y captar la mayor cantidad de 
votos posibles.

En ese sentido, y según datos oficiales 
del CONICET en la República 
Argentina más del 15% de la población 
se congrega en iglesias evangélicas. 
Ese crecimiento va de la mano también 
con el trabajo social que ejercen, lo 
que ha llamado la atención de algunos 
dirigentes que esperan poder convencer 
a los evangelistas de poner en la urna un 
voto a su favor.

Los candidatos Patricia Bullrich, 
Horacio Rodríguez Larreta y Javier 
Milei comenzaron a movilizarse en 
medio del pueblo de fe.

El primero que incluyó a los evangelistas 
formalmente en su armado político fue 
el jefe de Gobierno porteño, Horacio 

Elecciones 2023: la Iglesia Evangélica 
toma protagonismo

Rodríguez Larreta, que incluso antes 
de ser precandidato a presidente de la 
nación le abrió las puertas de su partido 
a Cynthia Hotton, una “política” 
conocida en el campo religioso y que 
estuvo -en la última elección de medio 
término- a pocos votos de ganarse una 
banca en la Cámara de Diputados, 
donde ya ejerció como legisladora por 
allá en el 2007 de la mano de Ricardo 
López Murphy.

Así las cosas, y con el fin de acercar el 
electorado evangelista a él, su espacio 
y candidatos, Larreta le otorgó la 
titularidad del Consejo Social de la 
Ciudad a Cynthia Hotton, quien en los 
últimos meses se ha encargado además 
de desembarcar evangelistas-partidarios 
del larretismo en algunos distritos del 
conurbano históricamente administrados 
-y ganados- por el peronismo.

El nombramiento de Hotton, que es 

conocida no sólo por su fe cristiana 
sino por su extrema posición provida, 
fue en enero de este año y según 
Larreta, la idea de que ella ocupara 
el puesto se dio con el fin de «tener 
una mayor interacción con las ONG, 
entidades religiosas, empresariales y 
fundaciones».
 
«Cynthia tiene una muy sólida 
formación como economista, fue 
diputada nacional, diplomática de 
carrera, conoce mucho los temas 
internacionales, nos ayudará en el 
Gobierno, obviamente en los temas 
sociales, pero también con una 
mirada más integral. Necesitamos 
integrar la Ciudad de Buenos Aires, la 
Argentina, al mundo, y contamos con 
Cynthia», dijo Larreta al momento 
de su designación. Sin embargo, la 
idea del jefe de gobierno porteño no es 
sólo ganar algunos votos evangelistas, 
sino probablemente disputarle votos al 
libertario Javier Milei, precandidato 
con el que los ultraconservadores y 
provida también se sienten identificados.

El culto evangélico gana 
cada vez más terreno. 
Diputadas del oficialismo 
y la oposición impulsaron, 
que se declare el Día 
Nacional de las Iglesias 
Evangélicas y Protestantes 
como  reconocimiento al 
protagonismo y trabajo 
social que llevan adelante 
en Argentina.

Siguiendo esa línea en la que el culto 
evangélico gana cada vez más terreno, 
diputadas del oficialismo y la oposición 
impulsaron, en la Comisión de 

Legislación General de la Cámara baja, 
que se cree y declare el Día Nacional de 
las Iglesias Evangélicas y Protestantes. 
Se trata de un proyecto de ley que 
reconoce el protagonismo y el trabajo 
social que llevan adelante las iglesias 
evangélicas o protestantes en Argentina.
Se trata de las diputadas nacionales 
Agustina Propato (FdT Buenos Aires) 
y Dina Rezinovsky (PRO-CABA), 
quienes remarcando ese 15% de la 
población argentina que se congrega 
en este tipo de iglesias, reclamaron que 
se cree el Día Nacional de las Iglesias 
Evangélicas y Protestantes, que se 
celebraría de forma anual cada 31 de 
octubre, fecha en la que mundialmente 
conmemora el inicio de la Reforma 
protestante.

La Iglesia evangélica y el 
vínculo con la política

En Argentina este fenómeno recién 
empieza a consolidarse, pero hay países 
de la región en donde la influencia de la 
Iglesia Evangélica puede condicionar los 
resultados de una elección. Por ejemplo, 
cuando el expresidente de Brasil, Jair 
Bolsonaro, llegó al poder hace cuatro 
años atrás, su apoyo más incondicional 
provino de la población cristiana 
evangélica, que se unió a sus promesas 
de defender los «valores familiares 
tradicionales». Incluso, durante su 
presidencia, Bolsonaro nominó para 
la Corte Suprema de ese país a un 
pastor evangélico ultraconservador. 
En Brasil los seguidores de la Iglesia 
evangélica actualmente representan el 
30% de la población, el doble que hace 
dos décadas. ■

Por Sofia Nunes: urgente24.com
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El Instituto Juan Amós 
Comenio es el Nivel 
Superior de la Escuela 
Cristiana Evangélica 
Argentina, ECEA, 
ubicada en el barrio 
de Villa Real. Cuenta 
además con un nivel 
Inicial, Primario y 
Secundario; permitiendo 
a sus estudiantes 
experimentar una 
formación completa, 
transformando a ECEA 
en «una escuela de 
vida». 

La Palabra de Dios fue siempre la piedra 
fundamental de nuestra Institución, 
aportando valores significativos que 
rigen nuestra práctica diaria. Ella nos 
da propósito y destino. 
Los principios eternos de la Biblia son 
nuestro modelo; valorando la vida de 
Jesús, quien con su vida nos dejó el 
ejemplo a seguir; y con su muerte y 
resurrección nos acercó al Dios Creador.

VISIÓN Y PROPÓSITO 

Obedientes a la Palabra de Dios en 
Marcos 16:15 «Vayan por todo el 
mundo y anuncien las buenas nuevas 
a toda criatura» surge la idea de 
una Escuela Cristiana, con el deseo 
de transformar vidas a través de la 
educación, compartiendo el mensaje 
de salvación de Jesucristo.

Es así como la Escuela Cristiana 
Evangélica Argentina ECEA abre sus 
puertas a tantos niños y niñas en 
el año 1961. ¡Hombres y mujeres 
comprometidos con este mensaje 
llevan adelante la tarea! 
Nuestra escuela es un brazo de 
evangelización de la Iglesia en Villa 
Real. Se establece para dar el mensaje 
de Cristo a los alumnos y por medio 
de ellos a los hogares, y mantiene este 

propósito como objetivo supremo. 
¡Niños y jóvenes conocen el 
mensaje de salvación, hogares son 
transformados y Dios bendice la 
tarea! 

La Palabra de Dios 
fue siempre la piedra 
fundamental de nuestra 
Institución, aportando 
valores significativos que 
rigen nuestra práctica 
diaria. Ella nos da 
propósito y destino. 

ECEA comienza con el nivel Inicial y 
Primario, y se reconoce la necesidad 
de una escuela media para nuestros 
egresados, es así como surge el nivel 
Secundario! Y con él la necesidad 
de un espacio mayor. Después de 
muchos años de oración y arduo 
trabajo, el 18 de mayo de 1968 se 
inaugura oficialmente el nuevo 
edificio de ECEA en Irigoyen 
2150, donde actualmente nos 
encontramos.

Aquel día se descubre la inscripción 
del frente, primer texto bíblico que 
se lee al conocer la escuela: «El 
principio de la sabiduría es el temor 
reverente a Dios y el apartarse del 
mal, la inteligencia».

Después de muchos 
años de oración y 
arduo trabajo, el 18 
de mayo de 1968 se 
inaugura oficialmente 
el nuevo edificio de 
ECEA en Irigoyen 2150, 
donde actualmente nos 
encontramos.

Aquel proyecto de madera balsa, 
cartón y papel celofán, llegaba a 
constituirse en uno de los mejores 
edificios educacionales del país.

Afirmaba Don José Bongarrá, 
fundador de nuestra Institución: «Nada 
nos hará desistir de nuestra decisión 
de abrir surcos y allanar caminos 
que puedan ser transitados por los 
jóvenes de nuestro país; dispuestos a 
prepararse en tareas docentes». 

Cumplir tu sueño, potenciando 
la vida de los demás

Para más información e 
inscripción

      

Instituto Juan Amós 
Comenio
Irigoyen 2150 C.A.B.A.
Teléfono 4641.3957 int.115
WhatsApp +54 11 2249.8309
secretariacomenio@fecea.edu.ar
www.fecea.edu.ar

        institutocomenio

         instituto_juan_amos_comenio

          Inst. Superior J. Amós Comenio

         eceaoficial

         eceaoficial 

 ECEA

http://www.facebook.com/institutocomenio
http://www.facebook.com/institutocomenio
http://www.facebook.com/eceaoficial%20
http://www.facebook.com/eceaoficial%20
http://www.facebook.com/eceaoficial%20
http://www.instagram.com/eceaoficial
http://www.fecea.edu.ar
http://www.facebook.com/institutocomenio
http://www.instagram.com/instituto_juan_amos_comenio/
http://www.youtube.com/channel/UCbZ0Owetb57drQKTzdk-YVg
http://www.facebook.com/eceaoficial%20
http://www.instagram.com/eceaoficial
http://www.youtube.com/c/ECEAEscuelaCristianaEvang%25C3%25A9licaArgentina
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“El principio 
de la sabiduría 
es el temor 
reverente 
a Dios y el 
apartarse 
del mal, la 
inteligencia”.

¡En abril de 1970 el Instituto Juan 
Amós Comenio abre sus puertas 
para cumplir esa misión!

En la actualidad, en el Instituto 
Juan Amós Comenio formamos 
profesionales en dos áreas, Docente 
y Técnica.

Carreras Docentes

■ Profesorado de Educación Inicial.

■ Profesorado de Educación   
   Primaria.

■ Profesorado de Educación 
   Superior en Ciencias de la 
   Educación.

Carreras Técnicas

■ Tecnicatura Superior en Teología 
    Práctica.

■ Tecnicatura Superior en
    Administración de Empresas.

■ Tecnicatura Superior en
    Consultoría Psicológica / 
    Counseling.

■ Tecnicatura Superior en Analista 
de Sistemas.

Las Carreras de formación Docente 
en Educación Inicial, Primaria y 
de Nivel Superior en Ciencias de la 
Educación responden a la necesidad 
de formación docente continua y 
desarrollo profesional constante. 

Desafiados por los diversos nuevos 
contextos que se presentan para la 
educación actual de niños y niñas, 
adolescentes y jóvenes, seguimos 
desarrollando alternativas para 
construir y reinventar la escuela, 
como un lugar donde es posible 
conjugar la pedagogía y la formación 
de profesionales competentes para 
ejercer el oficio de la enseñanza.

Seguimos desarrollando 
alternativas para 
construir y reinventar 
la escuela, como 
un lugar donde es 
posible conjugar la 
pedagogía y la formación 
de profesionales 
competentes para ejercer 
el oficio de la enseñanza.

En las Carreras Técnicas te 
ofrecemos una formación profesional 
para ser de influencia en diversos 
espacios, como, por ejemplo, la 
Gestión y Administración de 
Empresas. Liderazgo, capellanía 
y consejería en iglesias y escuelas 
a través de Teología Práctica. 
Programación y nuevas tecnologías 
como Analista de Sistemas. Con 
Consultoría Psicológica podrás 
ofrecer relaciones de ayuda eficaces 
en casos de crisis, duelos o dificultades 
del diario vivir. 

Hace 50 años que en el Instituto 
acompañamos a nuestros estudiantes 
en la búsqueda y desarrollo de su 
profesión para que reconozcan sus 
intereses, fortalezas y talentos. 

En lo académico trabajamos con 
excelencia y en las relaciones 
interpersonales, buscamos la armonía 
basada en el respeto de todos 
los integrantes de la Comunidad 
Educativa. Propiciamos la cultura 
del trabajo y del esfuerzo personal, 
valorando el trabajo en equipo y la 
producción honesta y responsable.

Hace 50 años que en el 
Instituto acompañamos a 
nuestros estudiantes en 
la búsqueda y desarrollo 
de su profesión para que 
reconozcan sus intereses, 
fortalezas y talentos. 

Potenciar la vida de otros y servir a 
los demás en diversas áreas, y de esta 
manera, sumar en nuestra sociedad. 

Queremos ser parte de tu proceso de 
formación profesional, aportando 
todas las herramientas necesarias para 
desarrollar tu rol de forma efectiva en 
nuestra nación y ser agentes de cambio.

¡Luego de dos años de virtualidad 
por la pandemia, nos volvimos a 
reencontrar en la presencialidad! 
Este año el Instituto ofrece carreras 
en ambas modalidades remota, semi 
presencial y presencial. 

Hemos organizado las cursadas de 
manera tal que pueda beneficiar la 
trayectoria como estudiante y a su vez, 
trabajamos en plataformas virtuales de 
fácil acceso y con múltiples aplicaciones 
que potencian la enseñanza facilitando 
el aprendizaje y la comprensión de 
nuevos conocimientos.

Seguramente ya reconociste tu espacio 
de acción, tu lugar de influencia. 
¡Lo único que queda es dar el 
primer paso hacia tu sueño! 

¡Te estamos esperando! 

¡Súmate a la familia del Instituto 
Juan Amós Comenio y fórmate con 
excelencia! 

¡Ya está abierta la Inscripción  
2023! ■

http://www.facebook.com/institutocomenio
http://www.facebook.com/institutocomenio
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En plena campaña electoral de 
Brasil en 2022, el ahora presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva tuvo 
que aclarar, ante una avalancha de 
desinformación, que «no tenía un 
pacto con el diablo» y que creía en 
Dios. En el país donde la política 
depende en gran parte de la religión, 
como lo probó la llegada al poder 
de Jair Bolsonaro (acompañado 
por movimientos cristianos y 
evangélicos), no hay cabida para 
dudas o especulaciones al margen de 
la fe.

En México, el presidente izquierdista 
Andrés Manuel López Obrador 
ganó las elecciones en alianza 
con el ultraconservador Partido 
Encuentro Social (PES) y ha 
manifestado su formación adventista.  

Además procura mantenerse cerca de 
esta tendencia religiosa, incluso para 
blindarse ante la Iglesia Católica, 
que arremetió en su contra por los 
asesinatos de sacerdotes jesuitas el 
año pasado. 
En contraste, líderes evangélicos 
han defendido fuertemente su tan 
cuestionada estrategia de «abrazos, 
no balazos».

En Guatemala, donde hay un gran 
porcentaje de población cristiano-
evangélica, esta ha tenido una 
influencia determinante, validada 
en 2016 con el triunfo arrasador 
de Jimmy Morales y también de 
manera contundente con el actual 
mandatario Alejandro Giammattei, 
quien comulga con las posiciones más 
conservadoras para gobernar.

Política y religión: así han crecido los 
movimientos cristianos en Latinoamérica

Prueba de ello es que haya fijado 
el 9 de marzo como el «Día de 
la familia y la vida» y que haya 
celebrado la declaración de ese 
país como la «capital provida de 
Iberoamérica». Por si fuera poco, 
exoneró de multas a miles de iglesias 
ante el incumplimiento de normas 
ambientales.

Al revisar el mapa político 
del continente aparecen 
datos contundentes que 
prueban cómo la religión 
y específicamente el 
fenómeno evangélico han 
permeado la política y no 
solo como una influencia 
cercana sino también 
como parte de la toma de 
decisiones del poder. 

Al revisar el mapa político 
del continente aparecen datos 
contundentes que prueban cómo 
la religión y específicamente el 
fenómeno evangélico han permeado la 
política y no solo como una influencia 
cercana sino también como parte de la 
toma de decisiones del poder. En los 
últimos años es innegable la «agenda 
moral» en América Latina.

Pero este fenómeno no es reciente, 
pues desde la década de los ochenta y 
noventa los evangélicos participaban 
activamente en los procesos electorales. 
Lo hacían sin aún consolidar una fuerza 
partidaria más allá de las voces de los 
líderes o pastores durante el tiempo de 
captación de votos.

El profesor e investigador peruano 

José Luis Pérez define en el prólogo 
del libro ‘Pastores y políticos’ 
el protagonismo evangélico en 
la política latinoamericana, tres 
características para entender estos 
cambios: 1) el notorio crecimiento 
numérico de las Iglesias evangélicas 
a costa del decrecimiento católico; 
2) la aparición de un grupo de 
latinoamericanos que ya no guarda 
alguna afiliación religiosa, como el 
segundo grupo en crecimiento; y 3) 
el posicionamiento de los evangélicos 
como actores sociales importantes en 
la región. 

El mismo libro, publicado por la 
Fundación Konrad Adenauer, afirma 
que, a diferencia de Europa, América 
Latina sigue siendo mayoritariamente 
religiosa, pues «entre un 80 y 90% de 
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latinoamericanos se autodenominan 
cristianos, católicos o evangélicos, y 
el ateísmo todavía es un fenómeno 
minoritario».

Sin embargo y sobre todo en Brasil, 
«es necesario distinguir entre las 
Iglesias evangélicas tradicionales y 
las neopentecostales, las de mayor 
crecimiento, que se diferencian 
de las primeras porque son más 
conservadoras y mucho más 
organizadas en la política» explica 
Rodrigo Stumpf González, profesor 
de la Universidad Federal do Río 
Grande do Sul y doctor en Ciencias 
Políticas.

Suelo fértil
Aunque la religión católica tiene 
una fuerte presencia en la mayoría 
de los países, los últimos años se ha 
evidenciado un declive que estaría 
dando cabida a la pluralidad. Pero 
¿por qué tiene tanta aceptación el 
evangelismo? Desde Guatemala, 
Pablo Rangel, profesor de ciencias 
políticas en la Universidad de San 
Carlos, asegura que «hay un discurso 
empresarial y casi omnipresente 
que da fuerza a estos grupos». 
«El evangelismo está muy bien 
mercadeado y cubriendo los vacíos 
que la iglesia católica ha dejado. 
Este avance marcó una influencia 
inevitablemente en la política».

El evangelismo está 
muy bien mercadeado y 
cubriendo los vacíos que la 
iglesia católica ha dejado. 
Este avance marcó una 
influencia inevitablemente 
en la política.

Pero no solo esta tendencia favorece 
el crecimiento de los evangélicos. 
También lo hace la cercanía que tienen 
con los sectores populares, a los cuales 
los partidos tradicionales no han 
podido responder satisfactoriamente.

El argentino Emilio Rodríguez, 
licenciado en Filosofía y estudioso 
de este tema, considera que «se ha 
ido produciendo un descrédito del 
mismo sistema democrático y de 
las instituciones porque la gente 
cuando decide votar y elegir a sus 
representantes lo hace pensando 
que van a resolver sus problemas, 
principalmente la pobreza, pero 
no sucede. Por eso las Iglesias 
Evangélicas se tornan fácilmente 
permeables en estos sectores sociales 
porque al final el Estado está 
ausente».

La gente cuando decide 
votar y elegir a sus 
representantes lo hace 
pensando que van a 
resolver sus problemas, 
principalmente la 
pobreza, pero no sucede. 
Por eso las Iglesias 
Evangélicas se tornan 
fácilmente permeables en 
estos sectores sociales 
porque al final el Estado 
está ausente.

Sin embargo, Rodríguez reconoce 
también un acercamiento importante 
de sectores más acomodados y 
de clase media, que se adhieren 
a las Iglesias Evangélicas para 
contrarrestar algunos movimientos 
que ellos rechazan como las posturas 
feministas y proaborto, la agenda 
LGBTI y el cambio climático, entre 
otras.

Los evangélicos han logrado arar 
en tierra fértil al aprovechar el 
desencanto y responder con atención 
y ayuda a estos sectores. A cambio, 

han obtenido una adhesión popular 
que los ha hecho conscientes de su 
influencia en la agenda pública. Y los 
políticos han entendido que ahí hay 
un poder efervescente de voto.

Polarización
Llegar al poder con el apoyo decisivo 
de uno o varios sectores compromete 
comulgar con sus principios. Y en el 
caso de las Iglesias Evangélicas, estas 
promueven discursos conservadores 
que dan pie al crecimiento de la 
polarización, al introducir en la 
política factores religiosos que 
favorecen la intolerancia (sobre 
temas de derechos de las mujeres y 
la diversidad sexual) y degradan el 
debate democrático.

Son religiones del status quo que 
esperan que nada cambie y eso 
polariza mucho sobre todo con las 
nuevas generaciones

En efecto, como reflexiona 
Rodríguez, «hay una contraposición 
de un discurso ultraconservador 
ante uno liberal y democrático.  
En algún punto las iglesias no son 
tan simpatizantes de la democracia 
y lo que promueven es una agenda 
claramente anti-derechos».

Pero más allá del discurso, los 
fundamentalistas evangélicos están 
influyendo en la toma de decisiones 
en el caso, por ejemplo, de que desde 
sus mayorías parlamentarias apoyen o 
aprueben leyes que disminuyan o no 
reconozcan los derechos de algunos 
grupos por cuestiones religiosas. 

«Cuando se involucra la fe con la 
ley, uno pasa a determinar que las 
normas públicas tienen que ver 
con un determinado grupo y por lo 
tanto se saca de la ley a quienes no 
piensan igual y ese es un peligro 
para gran parte de las constituciones 
latinoamericanas, que consideran 
que el Estado es laico», explica el 
doctor Stumpf. Aunque también 
aclara: «No creo que sea un riesgo 
inminente, pero sí un riesgo posible».

Sin embargo, en Guatemala hay varias 
señales que organizaciones de la 
sociedad civil y analistas consideran 
una «estrategia anti derechos del 
Estado». 

Allí, el gobierno de Giammattei 
proclama el rechazo a las familias 
no convencionales, la prohibición al 
matrimonio homosexual y ha sido 
indiferente ante una ley que aumenta 
las penas a las mujeres que abortan.

En ese país, como dice el profesor 

Rangel, hay grupos establecidos de 
jóvenes que funcionan bajo la premisa 
de desarticular cualquier movilización 
pro-diversidad y manejan un discurso 
conservador. 
«La cristiandad y la homosexualidad 
son vistas aquí como algo que no 
puede unirse (…) Hay una doble 
moral y un Estado completamente 

teológico en Guatemala».

Aunque no consolidaron una 
propuesta partidaria de mayor 
impacto o alcance, las Iglesias 
Evangélicas han establecido con éxito 
una «agenda moral» o por lo menos 
el debate alrededor de ella, y tienen 
más adeptos cada día. 

Estos grupos ya no son observadores 
o colaboradores eventuales en la 
arena política latinoamericana. Son 
en muchos casos determinantes, con 
los riesgos que implica mezclar la 
fe religiosa con el debate político y 
social. ■

Fuente: eltiempo.com

El presidente guatemalteco A. Giammattei presidió la declaración del país 
como “Capital Pro-Vida”. FOTO: Gobierno de Guatemala
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REFLEXION

Cristianos: Fans o fanáticos?

Por Juan 
Alberto Soraire 
labibliayelcalefon.com
facebook.com/AlbertoSoraireAutor
juanalbertosoraire@gmail.com

Probablemente, lo primero que 
vendrá a tu mente al leer el título 
de este posteo será: ¡Ni una cosa ni 
la otra! con lo cual yo podría estar 
parcialmente de acuerdo.

Un fan, no tiene nada de malo en 
sí mismo. Un fan es un seguidor 
entusiasta de alguien o algo. Un 
discípulo incondicional.

Fan, NO es sinónimo de fanático.

Un fanático, por su parte, es una 
persona que actúa con apasionamiento 
y entusiasmo ‘desmedido’ en la 
defensa de creencias u opiniones, 
especialmente religiosas o políticas.

El fan, suele unirse con otros fans 
con los cuales comparte un interés 
común. Su objeto de admiración y 
simpatía, suele ser una celebridad, 
una actividad, una idea política, un 
equipo de fútbol y casi cualquier cosa, 
incluida una creencia religiosa.

Los cristianos, de una forma u otra, 
formamos parte de un club de fans. 
Tenemos un líder a quien seguir 
y admirar, y nuestro objetivo es 
proclamar sus enseñanzas.

El problema se presenta 
cuando por alguna razón, 
cruzamos la frontera del 
fan y nos transformamos 
en fanáticos, en cuestiones 
religiosas o en cualquier 
orden de la vida.

Y lo hacemos, cuando nuestra actitud 
de admiración y simpatía, hacia lo 
que sinceramente creemos, en nuestro 
caso las doctrinas bíblicas, se perturba 
de tal manera, que no admitimos ni 
aceptamos pensamientos diferentes 
de otros cristianos.

Como consecuencia de ello, nos 
tornamos inflexibles, dejamos 
de lado la lógica, no prestamos 
atención al sentido común y nuestro 
modo de actuar se transforma en 
insolente y desmesurado. Todo lo 
solucionamos descalificando al otro.

Ahora bien, podemos llegar a 
comprender el entusiasmo que 
podamos tener algunos cristianos 
para comunicar el evangelio a otras 
personas, o para discutir acerca de la 
interpretación de diferentes doctrinas, 
pero todo tiene un límite que debemos 
respetar a la hora de presentar nuestros 
argumentos.

Existen dos formas de compartir 
nuestras creencias, con empatía 
cero, agrediendo a nuestro eventual 
interlocutor, o con amor y firmeza, 
emulando al mismo Jesucristo.

El principio que debe 
guiarnos en nuestras 
relaciones interpersonales 
es que Cristo murió en la 
cruz por todos los seres 
humanos, incluido aquel 
de quien piensas está 
equivocado.

Mis comentarios vienen a cuento por 
la agresividad desmedida que veo 
frecuentemente en las redes, de parte 
de algunos cristianos evangélicos, 
hacia los cristianos católicos.

Estos hermanitos, guiados quizás 
por un entusiasmo excesivo, 
contradiciendo lo que la Biblia 
les propone, suelen cargar la 
ametralladora del fanatismo y sin 
tener en cuenta quien pueda ser el 
receptor de sus dichos, aprietan el 
gatillo, y que caiga quien caiga. Si lo 
lastiman, mejor.

Tengo muy claro que debemos 
denunciar al pecado y llamarlo por 
su nombre, pero convengamos que 
hay muchas formas de hacerlo. No 
lograremos nuestro objetivo matando 
al eventual pecador, como parece ser 
que algunos pretenden hacer.

Convengamos que pecado y 
pecador no es lo mismo. 

Cuando estemos ante la presencia de 
Dios, porque todo llega, NO nos van 
a preguntar si somos evangélicos o 
si somos católicos, la pregunta será: 
¿Quién es Cristo para vos?

No se trata de tirarle la Biblia por 
la cabeza a nadie, refregándole en 
la cara los errores doctrinales que 
estaría cometiendo, probablemente 
sin saberlo. Tampoco lograremos 
nada enumerándoles infinidad de 
versículos, particularmente del AT, 
y mucho menos fuera de contexto.  

Se trata de predicarles el evangelio, 
de la manera que corresponda y de 
acuerdo con las circunstancias.

¿Qué ganamos cuando agredimos 
las figuras e íconos que ellos 
veneran? Solo lograremos el 
rechazo. Una vez que te cerraron la 
puerta ¿Qué vas a hacer?

Si alguna vez te encuentras con 
alguien a quien amas, que sin saberlo 
está despeinado, ¿Qué le vas a decir? 
Sos un desprolijo, un sucio y un 
descuidado, o le vas a alcanzar un 
peine con la mejor de tus sonrisas. 
¿Cristo que haría?

Tampoco se trata de pretender 
alejarlos de la congregación cristiana a 
la cual pertenecen, sino precisamente 
de lo contrario. Se trata de guiarlos 
e instruirlos con amor en la sana 
doctrina. Luego ellos se encargarán, 
con la guía de Dios, de transformar a 
sus amigos.

Te aseguro que en el 
Cielo te vas a llevar 
muchas sorpresas. Vas 
a buscar a algunos y 
no los encontrarás, y sí 
encontrarás a otros, a 
quien quizás alguna vez 
agrediste con tus dichos.

Sé que estoy caminando en el límite. 
Probablemente alguno de ustedes 
no esté de acuerdo conmigo, quizás 
otros sí. No sé. Alguno afirmará 
enfáticamente ¡Estamos llamando al 
pecado por su nombre! Te entiendo, 
pero ¡Cuidado cómo lo haces!  

Juan Alberto Soraire 
Un cristiano del montón

Maestro de Biblia por vocación y 
escritor de dos libros: “La Biblia y 
el Calefón” y “¡Maldito Legalismo!”.  
Casado, padre de cuatro hijos y siete 
nietos de los cuales también se siente 
con la responsabilidad de guiarlos a 
través del camino que la Biblia nos 
propone.

De fan, a fanático, hay solo un paso.

Te propongo, porque yo también 
me hago cargo de mis errores, que 
recordemos juntos un consejo de 
Jesús: «¿Y porque te preocupas por 
la astilla en el ojo de tu amigo cuando 
tú tienes un tronco en el tuyo?» 
¿Cómo puedes decir?: “Amigo, 
déjame ayudarte a sacar la astilla 
de tu ojo”, cuando tú no puedes ver 
más allá del tronco que está en tu 
propio ojo. ¡Hipócrita! Primero quita 
el tronco de tu ojo; después verás lo 
suficiente bien para ocuparte de la 
astilla en el ojo de tu amigo». Lucas 
6:41-42 (NTV)

«El que tenga oídos para oír,  
que oiga». ■
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Las cosas que son 
para siempre

Pareciera que a medida que pasa el 
tiempo nos vamos desgastando, que 
cada vez nos cuesta más afrontar los 
desafíos y que las situaciones de la 
vida nos encuentran cansados. No 
obstante, la Biblia habla de que, en 
realidad, sucede justo lo contrario.

2 Corintios 4:16 dice que no 
desmayamos porque, aunque nuestro 
hombre exterior se va desgastando, 
el interior se renueva cada día. Este 
verso nos da esperanza a todos 
aquellos que no nos sentimos tan 
jóvenes como antes. Los que quizás 
nos encontramos en medio de un 
año difícil. Los que buscamos seguir 
adelante aunque no siempre sea lo 
más sencillo o lo más obvio.

Desgastándonos para mejorar
Hay cosas que necesitan estar gastadas 
para funcionar. Por ejemplo, un guante 
de béisbol nuevo no tendrá el mismo 
agarre que uno que se ha amoldado a 
la mano del jugador más experto. Unas 
zapatillas de ballet nuevas pueden 
causar ampollas y molestias en los 
pies durante meses, antes de sentirse 
adecuadas para bailar.

Así sucede con nosotros, mientras 
pensamos que nos estamos desgastando, 
realmente estamos creciendo en 
nuestro carácter y mejorando en 
nuestro caminar cristiano con cada 
prueba, cada día, mes y año que pasa.  

Hay situaciones que parece que nos 
dificultan la vida, pero en realidad son 
para nuestro bien. Experiencias con las 
que al parecer seguimos batallando pero 
en realidad nos están perfeccionando.

Hay cosas que no cambian
En medio de todo este proceso, que 
es envejecer pero crecer en el Señor, 
vale la pena recordar que hay cosas 
que no cambian. 

El corazón de Dios es el mismo, y su 
grandeza también. A esta conclusión 
llegué después de escuchar la canción 
‘X SIEMPRE’ de Un Corazón.

En medio de temporadas buenas así 
como de las malas, podemos seguir 
clamando por avivamiento, podemos 
seguir adorando a nuestro Padre, 
recordando que su reino es para siempre 
y que mientras este mundo caído nos 
hace pensar que nos vamos debilitando, 
el Espíritu nos fortalece cada día.

Después de decirnos que día tras día 
nos renovamos, 2 Corintios 4:17- 18 
nos recuerda que la tribulación que 
vivimos en esta tierra es momentánea 
y que produce en nosotros un peso de 
gloria cada vez más excelente. Es por 
eso que miramos hacia las cosas que 
no se ven, pues son las únicas que 
duran para siempre. ■

Fuente: blog.canzion.com

Por 
Arnold Enns
vengatureinohoy.com
facebook.com/VengaTuReinoHoy
vtrh.info@gmail.com

«Señor, escucha mi voz por la 
mañana, cada mañana llevo a ti 
mis peticiones y quedo a la espera 
expectante» Salmos 5:1

El dolor en la vida surge cuando 
nuestra realidad no coincide con 
nuestras expectativas. Cuando 
esto sucede culpamos a nuestras 
circunstancias, a nosotros mismos y a 
otras personas por nuestra frustración.

En momentos en que estamos 
emocionalmente bajos por las 
expectativas frustradas tenemos 
tendencia a cometer errores. A 
veces, solo necesitamos mejorar 
algunas actitudes para tratar con las 
expectativas frustradas. Aquí hay 
cuatro pasos para lidiar con hacerlo.

Apunta al responsable 
Es frustrante quedarse sin gasolina 
en un viaje. Pero si no te detuviste 
a cargar gasolina antes de viajar 
¿quién tiene la culpa? A veces 
tenemos expectativas poco realistas. 
En Gálatas 6:7 dice: «No se dejen 
engañar, siempre se cosecha lo que se 
siembra». No tenemos a nadie más a 
quien culpar cuando nosotros hemos 
creado expectativas falsas.

Reparte gracia
Nadie es perfecto. No hay duda de 
que, en algún momento de tu vida, 
otros han fallado en cumplir con tus 
expectativas. Pero aferrarse al pasado 
sólo te impide alcanzar tu futuro. 
En Efesios 4:32 dice: «Perdónense 
unos a otros, tal como Dios los ha 
perdonado a ustedes por medio 
de Cristo». Para sobrellevar las 
decepciones en la vida es necesario 
impartir el perdón.

Practica la gratitud
Hazlo todos los días y pronto estarás 
desarrollando una actitud feliz. La 
frustración puede convertirse en una 

Expectativas 
Frustradas

bendición. 
En 1 Tesalonicenses 5:18 dice: «Dad 
gracias en todo». No tienes que estar 
agradecido por una mala situación, pero 
puedes estar agradecido en medio de 
una mala situación y tu reacción positiva 
puede cambiarlo todo.

Goza del viaje
La vida es corta y tenemos que hacer 
todo lo posible para gozar del viaje. 
Todo lo que sucede en este viaje de 
la vida puede enseñarnos algo si se lo 
permitimos. 
En Romanos 8:28 dice: «Y sabemos que 
Dios hace que todas las cosas cooperen 
para el bien de quienes lo aman». Usa 
la irritación de una expectativa frustrada 
como una oportunidad para crecer y 
gozar a pesar de ella.

Concepto Importante
David se encontraba sumamente 
frustrado en medio de los problemas 
que él estaba pasando. Sin embargo, 
él estaba expectante también de la 
salvación que Dios proveería en su 
debido tiempo.

Para descubrir los secretos de cómo ser 
feliz sin tener expectativas frustradas, 
debemos enfocarnos en aceptar que 
nada ni nadie es perfecto. Practicar la 
gratitud siempre es saludable y nos da 
una perspectiva distinta. Hay muchas 
cosas malas en el mundo, pero todas 
las cosas funcionan en un conjunto 
para mi bien.

Arnold Enns 

Es Presidente de COICOM 
(Confederación Iberoamericana 
de Comunicadores, Pastores y 
Líderes Cristianos). Coordinador 
Nacional del Movimiento Siete 
Esferas para la Transformación 
en Paraguay. Conferencista 
internacional, consultor y coach para 
varias organizaciones y empresas. 
Licenciado en Teología, (Mennonite 
Brethren Bible College, Canadá), 
Licenciado en Administración 
de Empresas (University of 
Winnipeg, Canadá) y Maestría en 
Comunicaciones (Regent University, 
USA). Fue ordenado  Pastor en New 
Life Community Church y Vanguard 
Ministries en los Estados Unidos.

Quisiera animarte para pedirle a Dios 
que te llene de su amor y que te ayude 
en extender gracia a las personas que 
no llenan tus expectativas. 

Y no te olvides de gozar de la vida 
pues nuestra estadía aquí es muy 
corta.

Motivo de Oración
Señor Jesús hoy vengo delante de 
ti para entregarte mis expectativas 
frustradas. Reconozco que he sido 
exigente con otros y conmigo mismo. 

Hoy te ruego que me cubras con tu 
gracia y ayúdame a gozar de la vida 
abundante que me has dado. ■
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El pastor, compositor y cantante Abner Lima nos cuenta 
intimidades de su vida y su futuro como salmista

Nos estamos preparando para cosas grandes, se 
vienen varios proyectos a nivel internacional Hemos 
experimentado con algunos ritmos diferentes. Sabemos 
que Dios nos ayudará para ser creativos y seguir 
bendiciendo al pueblo de Cristo. ¡Vamos con todo!

NOTA CENTRAL

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP. Vayamos un tiempo atrás en tu 
vida. ¿De qué parte de Guatemala 
eres? ¿Cómo fue transitar tu 
infancia y crecer en ese país? 

Soy de la ciudad de Guatemala, pero 
debido a que mis padres eran pastores 
recuerdo que nos movimos un par de 
veces a diferentes ciudades. Mi niñez 
fue llena de Iglesia y “hermanos y 
hermanas” de la iglesia. Algo que 
disfrutaba mucho era compartir de 
vez en cuando con mis primos, somos 
una familia grande así que cuando nos 
reuníamos la pasábamos muy bien.

GIDP. ¿Guardas algún recuerdo de 
aquella época que siempre te viene 
a la memoria? 

Recuerdo las veces que visitábamos 
a mis abuelos en “San Marcos”. 
Pasábamos un tiempo alejados de la 
ciudad y la rutina. Aunque estábamos 
en una zona rural y rústica, era un 
tiempo de compartir completamente 
y sin distracciones con mis padres, 
hermanos, abuelos y todos los 
vecinos. Parecía como entrar en un 
mundo diferente, el tiempo se detenía 
y lo disfrutaba al máximo.

GIDP. ¿Vienes de una familia 
cristiana? ¿Cuándo sentiste esa 
necesidad de conocer más de Él, 
entregarle tu vida y servirle a través 
de la música?

Sí, como diríamos: “me crie debajo de 
las bancas de la Iglesia”. Siempre mis 
padres me inculcaron el amor por la 
obra, pero sobre todo, el amor por Dios. 
No tengo malos recuerdos de la Iglesia, 
por el contrario. Siempre escuché de mis 
padres que cada uno debe dar cuentas 
a Cristo por su vida, y a la edad de 15 

años en una campaña, en una carpa 
organizada por nuestra iglesia, pasé 
al altar llorando arrepentido de mis 
pecados. Ese día le entregué mi vida a 
Cristo. Aunque toda mi vida he estado 
en la Iglesia, ese día sentía que tenía 
que pedirle perdón a Dios, así lo hice, y 
desde entonces le sirvo a Él. 

GIDP. ¿A qué edad compusiste tu 
primera canción? ¿Lo planificaste 
o surgió espontáneamente? 

A los 21 años, cuando recién me había 
mudado a Estados Unidos, sentía 
hambre de conocer a Dios a un nivel 
más profundo. Un día en el altar de 
mi iglesia escribí mi primer canto: 
“Conocerte” que grabé en un CD en 
la congregación, pero nunca salió al 
público. Pronto lo van a escuchar.

GIDP. Tanto en el ambiente de la 
música nacional como internacional 
¿Admiras o te identificas con algún 
solista o grupo en especial?

Mis influencias son bastantes 
ochenteras, Marcos Witt, Juan Carlos 
Alvarado, Torre Fuerte, pero también 
en el aspecto musical me ha gustado 
mucho la música de Toto, y a quien no 
lo ha influenciado Michael Jackson.

“A los 21 años, 
recién mudado a 
Estados Unidos, 
sentía hambre 
de conocer a 
Dios a un nivel 
más profundo y 
en el altar de mi 
iglesia escribí 
mi primer canto: 
CONOCERTE”.

Instagram/abnerlima 
Facebook/abnerlimamusik
Youtube/@AbnerLima  
accentomusic.com/abner-lima
abnerlima.net

http://www.instagram.com/abnerlima
http://www.instagram.com/shanikhughesofficial%20
http://www.facebook.com/abnerlimamusik
http://www.youtube.com/%40AbnerLima%20
http://www.youtube.com/%40ShanikHughes/about%20
http://accentomusic.com/artist/abner-lima
http://www.abnerlima.net
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GIDP. En 1998 creas el Ministerio 
Conexión. ¿Cuál fue la finalidad  
que te llevó a hacerlo realidad?

El deseo de unir a dos grupos; aquellos 
que pueden ir y dar de lo que Dios les ha 
dado, y aquellos que necesitan recibir. 
El mismo nombre habla de la visión 
“conectar”. Con este ministerio hemos 
conectado grupos y naciones para la 
gloria de Cristo. Mas recientemente 
unimos generaciones a través de la 
palabra de Dios, la música y el arte.  

GIDP. ¿Cuándo decides comenzar 
con tu ministerio musical? ¿Cómo 
defines tú música? ¿Cuál es el estilo?

Creo que me di cuenta del deseo de 
hacer música aproximadamente a los 
16 años. A los 20 años, cuando Dios 
me lleva de mi país a otra nación, allí 
me di cuenta y supe que ese sería un 
asunto, un llamado, para toda la vida. 
Mi estilo es alabanza y adoración con 
una mezcla de pop, funk, y disco. 

GIDP. Hasta el momento cuentas con 
tres producciones musicales: “Tuyo 
es el Reino”, “Avívanos” y “Mas 
Que Suficiente”.  ¿Cuándo nace tu 
primer material discográfico? 

“Tuyo es el Reino” fue el primer álbum, 
el cual grabamos totalmente en vivo en 
la iglesia de mis padres, en Guatemala. 
Se trató de un disco muy significativo 
porque marcó el regreso a mi país de 
origen después de varios años. Lo grabé 
con mis dos hermanos: Ángel (batería) 
y Lester (guitarra) al que se sumó 
un amigo de la infancia de la iglesia, 
William (piano y bajo), juntamente con 
algunos miembros de la iglesia. Y para 
ese entonces ya estaba casado con mi 
esposa Sonnia la cual cantó y escribió 
una de las canciones. 
El álbum tiene 13 temas, la mayoría 
de nuestra autoría y un par de covers 
de coros que han sido de bendición 

alrededor del mundo como “Oh 
moradora de Sion”. Fue como un 
sueño hecho realidad. 

GIDP. ¿Qué te preguntan acerca de 
Dios aquellas personas que conocen 
de tu fe y no la comparten o practican? 

Hoy en día las preguntas más comunes 
tienen que ver con la aceptación de 
ideologías de género, y de la existencia 
de Dios. Obviamente son temas muy 
extensos, pero siempre con amor 
y amabilidad les digo que, aunque 
pensemos diferente no tenemos que ser 
enemigos. Trato de entablar una relación 
y permitir que vean en mi un testimonio 
cristiano, quizás no crean mis palabras 
de primas a primeras, pero si ven algo 
diferente en mí, abrirán su corazón para 
la verdad de Cristo. Recuerdo siempre 
las palabras de Jesús en Juan 16 
afirmando que el Espíritu Santo es 
el que convence de pecado, no yo. 
Cuando nos mostramos al mundo con 
amor el Espíritu Santo trabaja en la vida 
de las personas, nosotros solo tenemos 
que seguir compartiendo su amor. 

GIDP. ¿Qué importancia tiene la 
familia en tu vida? 

Por su puesto, ellos son mi primer y más 
alto ministerio. Antes de ser cantante, 
artista o pastor, soy esposo y padre. 
Siempre aprendí esto de mi papá (el 
pastor Miguelito), quien me dijo, “yo 
puedo mañana cambiar de iglesia, pero 
no puedo cambiar de familia, al final 
del día lo más importante para mí son 
ustedes”. Y esto lo he tomado como mi 

estilo de vida, mi esposa y mis tres hijos 
son lo más importante que Dios me ha 
regalado y en ellos veré cumplidas Sus 
promesas para mi vida. Ellos participan 
muy activamente conmigo en el 
ministerio, corean mis canciones, viajan 
conmigo cuando es posible, en fin, el 
ministerio lo disfrutamos juntos.

GIDP. En el 2014 Federico 
Siniscalchi trabajó como relacionista 
contigo y vuelven a cruzar sus 
caminos en el 2023 cuando comienzas 
una nueva etapa en tu carrera musical 
con Accento Music. ¿Cuáles fueron 
tus expectativas al ingresar a su 
sello discográfico para mostrar tu 
música y cómo te sientes formando 
parte de su familia discográfica? 

Fede y su familia son un regalo de Dios 
para mi vida. Son amigos, humildes y 
apasionados por la obra de Dios. Desde 
mi primera experiencia con Fede me 
quede muy contento, y aunque pasaron 
los años, Dios tenía reservado algo 

poderoso para trabajar juntos. Nos 
estamos preparando para cosas grandes, 
se vienen varios proyectos a nivel 
internacional y creo que es el tiempo de 
Dios para nosotros. ¡Vamos con todo!

GIDP. Estás generado gran 
repercusión a nivel internacional con 
el lanzamiento del single ‘Más que 
Suficiente’. Cuéntanos acerca de él. 

Es una canción bastante alegre y 
contagiosa, que tiene un mensaje claro 
y contundente, con buena calidad. El 
estilo, los acordes y el tema en general 
se presta para cantar en la iglesia, en 
el auto, en el gimnasio y donde quiera 
que vayas. Creo que le ha dado bastante 
definición a mi estilo musical y le agrada 
a la gente que lo escucha y les bendice. 
Ese es mi deseo al hacer música.

GIDP. ¿Qué se viene como proyecto 
musical a futuro?

Vienen diversos proyectos de música, 
así como videos musicales, estamos 
trabajando varios singles y muy 
pronto estarán disponibles. Hemos 
experimentado con algunos ritmos 
diferentes y las participaciones de 
algunos invitados. Se vienen cosas 
muy frescas, sabemos que Dios nos 
ayudará para ser creativos y seguir 
bendiciendo al pueblo de Cristo.

GIDP. ¿Cuál es el libro de la Biblia 
o tu versículo preferido?

Santiago es uno de los libros que más 
me bendice, hice mi tesis doctoral en 

él, ya que presenta una manera de 
predicar el evangelio que se aplica a 
todas las generaciones, especialmente 
a generaciones jóvenes. Creo que su 
mensaje es relevante para este tiempo 
y con mucha enseñanza práctica para 
la iglesia de hoy.

GIDP. ¿Cómo te imaginas el momento 
en qué te encuentres cara a cara con 
Dios? ¿Cómo reaccionarías? 

WOW! Como diría el gran cantautor 
Marcos Vidal “Solo déjame mirarte 
cara a cara”. Creo que no podré 
decir nada, solamente verle será 
inmensamente abrumador, siempre 
digo que Dios es tan grande que 
necesitaremos una eternidad para 
conocerle. Solo quiero estar frente a 
Él, quien me prepara cada día para 
poder estar ahí.

GIDP. Tu testimonio puede impactar 
en la vida de otras personas de manera 
especial. ¿Qué mensaje le dejarías a 
los miles de personas que lean esta 
nota para alentarlos a confiar en Dios 
y permanecer siempre a su lado?

“Prueba a Jesucristo”, si has buscado 
el significado de la vida en otras partes, 
ahora deja que Jesucristo llene tu vida 
con Su amor. Él te ama más de lo que 
tú te puedas imaginar. Él quiere lo mejor 
para ti y está dispuesto a mostrártelo de 
cualquier manera, solamente permite 
que Su dulce voz suene en tu oído y 
en tu corazón. Todo lo demás no es tan 
importante, pero si permites que Jesús 
sea el Dios y Señor de tu corazón la vida 
tendrá mucho más sentido. 
Si ya conoces a Jesús, pues conócelo 
aún más, búscalo más, abrázalo más. Si 
otros te han dado la espalda, si no has 
obtenido lo que querías en esta vida, 
quizás has llegado al momento más bajo 
de tu vida, te animo a que permitas que 
Jesús te muestre que Él Sigue siendo 
Señor, y que Su amor por ti, es más que 
suficiente. ■

“El Ministerio 
Conexión se creó 
con el deseo de
unir a dos grupos; 
los que pueden 
ir y dar de lo 
que Dios les ha 
dado, y quienes 
necesitan recibir” 

“Cuando nos 
mostramos al 
mundo con amor, 
el Espíritu Santo 
trabaja en la vida 
de las personas, 
nosotros solo
tenemos que seguir
compartiendo 
su amor”.

“Más que 
Suficiente” es una 
canción alegre y 
contagiosa, con 
un mensaje claro 
y contundente 
que se presta 
para cantar donde 
quiera que vayas. 
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Han trascendido detalles contenidos 
en la muy esperada película ‘Barbie’, 
advirtiendo al público que la película 
incluye narraciones LGBT y feministas.

El fundador de Movieguide®, el Dr. 
Ted Baehr, crítico del cine cristiano, 
está emitiendo una advertencia sin 
restricciones a los padres que estén 
considerando llevar a sus hijos a ver la 
nueva película de ‘Barbie’, haciendo 
sonar la alarma sobre lo que dice que son 
elementos profundamente preocupantes.

‘Barbie’ es el más reciente trabajo 
de la directora estadounidense Greta 
Gerwig y el film está basado en la 
muñeca de ‘moda Barbie’, que fue 
lanzada originalmente hace más de 60 
años por el fabricante estadounidense 
de juguetes Mattel. 

Los personajes principales son Margot 
Robbie (Barbie) y Ryan Gosling, 
(Ken). La protagonista interpreta a una 
Barbie cuya vida transcurre sin mayores 
sobresaltos, pasándola muy bien en 
compañía de sus amigos y su homólogo 
masculino Ken. Pero, de repente, 
llegan las dudas existenciales para ella 
y su única solución es abandonar la 

seguridad de ‘Barbie Land’ y viajar al 
«mundo real» para tratar de resolverlas. 
No irá sola, Ken la acompañará para ver 
si él también puede aprender algo sobre 
sí mismo.

El Dr. Ted Baehr, crítico 
del cine cristiano, hizo 
sonar la alarma sobre 
la nueva película de 
‘Barbie’ porque contiene 
elementos profundamente 
preocupantes.

Se unen al elenco América Ferrera 
(Ugly Betty) como una madre soltera 
que solía jugar con muñecas hasta que 
la edad y la desilusión la alcanzaron, 
Will Ferrell (el CEO de una empresa 
de juguetes) que no está dispuesto a 
dejar escapar su negocio, Michael 
Cera (Allen), uno de los muñecos de 
Barbie Land con toda la disposición 
de ayudar a restablecer el orden, así 
como una narración por parte de la 
actriz inglesa Helen Mirren. 

La película está categorizada como 
comedia, fantasía y aventura. También 
clasificada PG-13, es decir que se 
sugiere la supervisión de los padres 

para niños menores de 13 años. Los 
conservadores, sin embargo, han ido un 
paso más allá de esta recomendación 
general de edad, enfatizando que el 
contenido no puede estar en la mente 
de los padres cuando sus hijas les piden 
ver una película que muestra su juguete 
favorito, pero sin dejar de advertir que 
intenta enviar un mensaje promocional 
de ideología de género.

«No pudimos haber contado esta 
historia sin traer a la comunidad 
LGBTQ+, y era importante para 
nosotros representar la diversidad 
que Mattel ha creado con todas las 
diferentes Barbies y Kens que existen 
hoy en día», dijo la directora Greta 
Gerwig.

El artículo, titulado por el personal de 
Movieguide® «ADVERTENCIA: No 
lleves a tu hija a Barbie», comienza 
proclamando que la película «olvida 
a su audiencia principal de familias 
y niños mientras atiende a adultos 
nostálgicos y promueve historias de 
personajes lesbianas, gays, bisexuales 
y transgénero». ■

Por Carlos Ruggiero                             

Advierten que la película ‘Barbie’ contiene 
propaganda Pro-LGBT y Feminista

¡Maravilloso! Israel agregó 
el estudio de la Biblia en 
toda la educación primaria

El Ministro de Educación de Israel, Yoav 
Kisch, está enfocado en la relevancia de 
los estudios bíblicos y trabajando para 
incrementar su alcance a lo largo de todo 
el año escolar de la educación primaria, 
restringiendo la libertad de los directores 
escolares en cuanto a este tema.

Con la finalidad de lograrlo llevará a 
cabo la exigencia de que las escuelas 
públicas laicas impartan la enseñanza 
de la Biblia en todos los niveles, desde 
el segundo curso hasta la conclusión de 
la educación primaria. En el pasado, 
los responsables de los colegios tenían 
la libertad de decidir cómo serían 
distribuidas las horas de enseñanza a lo 
largo del calendario, lo que les daba la 
posibilidad de enfocar las lecciones de la 
materia de religión en un solo semestre.

Actualmente, por decisión del ministro, 
se optó por agregar la lectura de la Biblia 
como una asignatura esencial dentro del 
programa de estudios, en conjunto con 
otras materias como hebreo, inglés, 
ciencias, matemáticas y deportes. Las 
escuelas secundarias tienen más libertad 
para decidir si quieren enseñar la 
Biblia o no, lo que permite que algunas 
escuelas ofrezcan cursos más avanzados 
en otras materias.

Inicialmente, el ministro Yoav Kisch 
quería hacer obligatoria la enseñanza 

de la Biblia en todos los niveles 
educativos de la secundaria, pero 
desistió de ello. Se difundieron en las 
plataformas digitales informaciones 
engañosas, en las que se afirmaba que 
el ministerio no otorgaba la misma 
importancia a la Biblia como materia 
obligatoria, mientras que Yifat 
Shasha-Biton se desempeñaba como 
ministro de Educación. 

Al tomar el cargo, el ministro Kisch 
afirmó que la reforma del examen de 
ingreso del año anterior, ideada por 
el exministro Yifat Shasha-Biton, 
había excluido la Biblia y la historia 
del plan de estudios obligatorio de 
la escuela secundaria. No obstante, 
esta aseveración resultó ser inexacta. 
La reforma únicamente modificó el 
formato de los exámenes, sin alterar 
el plan de estudios en su conjunto. 

Kisch expresó que el Ministerio de 
Educación otorga gran importancia 
a los estudios bíblicos y busca 
ampliarlos por  el gran valor 
académico que tiene profundizar en 
el conocimiento de las humanidades 
y la cultura. Agregó: «el cambio no 
se trataba de religiosidad, sino de 
fortalecer la conexión con nuestra 
historia y nuestras fuentes». ■

Fuerza Latina.com y Bibliatodo.com
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El Partido Comunista Chino está 
reescribiendo la Biblia con revisiones 
que intentan retratar a Jesús bajo 
una luz diferente. Todo forma parte 
de un plan de 10 años para obligar a 
los ciudadanos chinos a tener fe en el 
Partido Comunista Chino en lugar de 
una religión.

Tina Ramírez es la fundadora y 
presidente de Hardwired, un grupo 
que ha criticado duramente al Partido 
Comunista Chino y su persecución de 
grupos religiosos y minorías políticas.

«¿Por qué el Partido Comunista 
Chino estaría reescribiendo la Biblia 
si ni siquiera cree en Dios?», cuestionó. 
«Quieren que la gente quite sus 
ojos de un Dios y los pongan en una 
buena persona y que [los cristianos] 
nieguen su fe, como resultado de eso, y 

suplanten eso con el partido comunista 
como la deidad última».

Como ha informado Faithwire de CBN, 
el régimen gobernante de China anunció 
en 2019 sus planes de lanzar una nueva 
traducción de la Biblia que posibilite 
principios confusos y budistas.
«Esta nueva traducción... realmente 
apoyaría al Partido Comunista», 
explicó Todd Nettleton, portavoz 
de La Voz de los Mártires (VOM) 
- un organismo de vigilancia de la 
persecución que sirve a los cristianos.

El año pasado, VOM compartió la 
versión re imaginada de Juan 8, la 
historia bíblica centrada en el amor y 
la compasión correctiva de Jesús hacia 
una mujer sorprendida en adulterio.

En la versión real de la Biblia, Jesús 

dice: «El que esté libre de pecado 
entre vosotros, que sea el primero 
en tirarle una piedra» y la multitud 
comienza a marcharse. Jesús le dice: 
«Vete y no peques más».

En una versión supuestamente 
encontrada en un libro de texto chino 
publicado en septiembre de 2020 - la 
multitud se dispersa, pero luego el 
texto afirma falsamente: «Cuando 
todos salieron, Jesús apedreó a la 
mujer en persona».

Ramírez criticó al gobierno chino 
afirmando que se trata de un intento 
de que los cristianos abandonen su fe.

«China ha llegado a un nuevo nivel 
al intentar reescribir las Escrituras», 
dijo Ramírez sin rodeos. «Creo 
que ya no están contentos con 
sus campos de reeducación pues, 
evidentemente, no están haciendo su 
trabajo de obligar a la gente a creer 
en la ideología comunista atea. Los 
cristianos ven como una insignia 
de honor pasar por estos campos 
o ser torturados y (saben) que esa 
es la prueba de lo que significa ser 
cristiano en China».

Y agregó: «Realmente intentan 
lavar el cerebro a los niños a una 
edad temprana sobre lo que dice la 
Biblia y confundirlos para evitar que 
sean cristianos, pero creo que todos 
sabemos, como cristianos, que la 
palabra de Dios es más que un libro. 
Es un viviente, es Jesucristo mismo. 
Pueden intentarlo como quieran, 
pero no creo que tengan éxito. Al 
final, la Verdad saldrá a la luz».■

Fuente: cbn.com

China intenta reescribir la 
Biblia y lavar el cerebro a 
los niños

Ola de arrestos cristianos en Irán
En los últimos siete días, más de 50 
cristianos de origen musulmán han 
sido detenidos en una nueva ola de 
represión en cinco ciudades de Irán. 
Ante las repentinas inspecciones, 
los cristianos locales piden ayuda en 
oración, a la iglesia, a nivel mundial.

Las ciudades donde se ha detenido 
a cristianos son Karaj, Rasht, 
Orumiyeh, Aligoudarz y la capital, 
Teherán. Los motivos de las 
detenciones permanecen ocultos, pero 
algunos cristianos han podido salir de 
prisión bajo fianza.

El contexto es preocupante porque, 
en general, los cristianos iraníes son 
víctimas de torturas e interrogatorios 
inhumanos, como denunciamos 
recientemente en el caso del pastor 
Yousef Nadarkhani. 

Todo porque las autoridades iraníes 
entienden que la fe cristiana es una 
influencia occidental y, por tanto, una 
amenaza para la seguridad nacional.

Los familiares y amigos de los cristianos 
también se han visto sorprendidos por 
las detenciones arbitrarias. Sin juicio 
previo ni ningún tipo de citación, sus 
vidas cambian de la noche a la mañana, 
especialmente para las mujeres, que 
se quedan sin esposo ni padre en una 
sociedad que no suele respetarlas 
ni darles un trato favorable sin el 
representante masculino.

Este tipo de detenciones se 
producen con frecuencia 
en la nación que ocupa 
el octavo lugar entre los 
países más peligrosos para 
los cristianos en la Lista 
Mundial de la Persecución 
2023.

Sin embargo, el número superior a 
50 en tan poco tiempo, como ocurrió 
esta semana, es alarmante. Por favor, 
ayuda en oración a nuestros hermanos y 
hermanas iraníes en la fe. ■

Fuente: puertasabiertasal.org

FRED DUFOUR/AFP vía Getty Images
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‘CREERÉ’, la maravillosa película 
cristiana basada en cinco historias 
reales de milagros sobrenaturales, 
hecha en Puerto Rico, se 
internacionalizará y llegará a 30 
ciudades del continente gracias a la 
Red de estrenos alternativos Screen 
CREA.

El filme dirigido por el reconocido 
director y conferencista Julio 
Román, invita a los espectadores a 
cuestionarse si viven enfocados en lo 
que pueden resolver diariamente con 
sus propias fuerzas o si se enfrentan 
a la vida conscientes de que Dios 
existe y puede intervenir cambiando 
la realidad de manera sobrenatural 
cuando nos entregamos por completo 

a confiar en él.

«Son cinco historias de la vida 
real que no presentan superhéroes 
espirituales difíciles de imitar, sino 
gente común llena de dudas, temores 
y sorpresa, cuando ven que Dios aún 
actúa en el mundo de hoy», comenta 
el director Julio Román.

Esta fascinante película, que tuvo 
mucho éxito en Puerto Rico, podrá 
ser vista en ciudades como Miami, 
Filadelfia, California, México, 
Buenos Aires, Lima, Bogotá, Santiago 
de Chile, Madrid y Barcelona, entre 
otras.  
Gracias al trabajo de distribución 
cinematográfica alternativa que 

‘Sonido de Libertad’ (Sound of 
Freedom) cuenta la historia de la vida 
real de Timothy Ballard, interpretado 
por Jim Caviezel (La Pasión de 
Cristo), quien renunció a su trabajo en 
el gobierno de los Estados Unidos en el 
Departamento de Seguridad Nacional, 
para rescatar a niños de los traficantes 
sexuales a nivel mundial. Todo cambia 
cuando logra liberar a un niño de 7 años 
que le pide que encuentre a su hermana, 
también secuestrada.

Analiza la trata de niños en los países 
de América Latina, especialmente en 
México. Timothy Ballard se llama a 
sí mismo un abolicionista moderno y 
además de salvar a estos niños, quiere 
deshacerse del problema de raíz. 

Dice que Estados Unidos es el mayor 
consumidor de este mal. La historia 
mostrará cómo el personaje fue a 
Colombia para rescatar a 127 niños del 
abuso sexual y la miseria.

La película también cuenta la historia 
de una persona llamada “Batman”, 
interpretado por Bill Camp, que se une 
a Timothy en un intento por liberar 
a los niños esclavizados y capturar y 
encarcelar a los que venden a los niños 
como esclavos sexuales. “Batman”, 
quien trabajó para los cárteles de la 
droga antes de asociarse con Ballard, 
fue esencial en O.U.R. operaciones 
encubiertas, por la que Jim Caviezel se 
infiltra. También va detrás de la escena 
de la propia familia de Timothy y cómo, 

‘Sonido de libertad’  

‘Creeré’  
ofrece la Conferencia de Realizadores 
Audiovisuales Cristianos de Hispano 
América CREA, con más de cinco 
años de trabajo en el continente.

Todas las funciones que se 
programarán en universidades, 
centros culturales e iglesias a lo largo 
del continente, se pueden encontrar 
en la página web y redes sociales de 
CREA: www.conferenciacrea.com, 
@conferenciacrea, así como en los 
medios de prensa cristianos y en las 
páginas de los ministerios cristianos 
aliados, como Canzion Films (@
canzionfilms), COICOM (@coicom.
internacional) y la Asociación 
Glocal de Comunicadores (@
asociacionglocal). ■

‘La Carrera Perfecta’
Les presentamos ‘La Carrera 
Perfecta’, un filme muy especial que 
nos hará reflexionar acerca de las 
verdaderas victorias.

 El coach Michaels (Clarence Gilyard) 
entrena en Bethany University a 
Brittany (Bethany Davenport), una 
joven medio fondista y al finalizar su 
mejor giro en el entrenamiento recibe 
la visita de su entrenadora de la niñez, 
“su iniciadora” Courtney Smith-
Donnelly (Allee Sutton Hethcoat, 
“Recuerda la Meta”). 

Pero ante la noticia de un problema 
cardíaco que hace detener y finalizar 
la carrera del coach, él recomienda a 
la entrenadora Smith-Donnelly para 

continuar con los trabajos de su joven 
atleta. Una entrenadora que lleva a 
Dios en su corazón. 

Los métodos de entrenamiento, poco 
convencionales, y las enseñanzas 
sobre la vida de la entrenadora 
Donnelly se alinean con el concepto 
de que para ganar... primero tienes 
que perder. Por eso se basa en el 
versículo bíblico y de ese modo hace 
reflexionar a la protagonista y su 
entorno. Porque todo el que quiera 
salvar su vida, la perderá; y todo el 
que pierda su vida por causa de mí, 
este la salvará. Lucas 9:24

Habrá que trabajar duro para superar 
las grandes dificultades e intentar 

ganar un título nacional en la carrera 
de 800 metros.

La entrenadora sabe que Brittany está 
en segundo lugar a nivel nacional en 
la Asociación de Colegios Nacionales 
Cristianos y para la gran competencia 
que se aproxima tiene un plan para 
superar los tiempos de Brittany que 
parece imposible de llevar adelante.

‘La Carrera Perfecta’ dirigida por 
Dave Christiano, muestra que la 
disciplina, dedicación y confianza en 
Jesús es sinónimo de victoria y nos 
enseña a seguir las estrategias que 
Dios nos da para triunfar en la vida 
sin necesidad de copiar las estrategias 
de los demás.■

debido a sus hijos, sabe que está llamado 
a hacer este tipo de trabajo. 

A lo largo de la película, la esposa de 
Timothy Ballard, Katherine Ballard, 
interpretada por Mira Sorvino, es su 
columna vertebral y su apoyo. Por 
último, la película muestra que Ballard 
terminó adoptando a dos niños que 
salvó de una operación, lo que también 
es interesante dado que Jim Caviezel 
también ha adoptado niños.

La fotografía principal comenzó en el 
verano de 2018. Si bien la película se 
realizó en Estados Unidos (Calexico, 
California), la mayor parte se rodó en 
Cartagena, Colombia, país con un grave 
problema de trata de personas.■ 
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El símbolo del pez es uno de los iconos 
cristianos más antiguos y recordados 
del cristianismo, tal vez, solo por detrás 
de la cruz. Vale la pena aclarar que 
los antiguos griegos, romanos y otros 
pueblos paganos usaban símbolos de 
peces mucho antes que los cristianos. 

Pero el pez se comenzó a asociar con el 
cristianismo con rapidez, especialmente 
como un símbolo secreto que cumplía 

una labor casi perfecta entre los 
cristianos perseguidos. A pesar de que 
los cristianos del primer y segundo 
siglo usaron muchos símbolos, 
el del pez es posiblemente el más 
importante.

El primero en hablar del símbolo fue 
Clemente de Alejandría, cerca del 
año 150 d.C., quien hace una curiosa 
sugerencia: les recomienda a los 

lectores de una de sus cartas que tengan 
sellos grabados con el pez o la paloma. 
Clemente no aclara la razón por la 
que hace esta recomendación, lo que 
nos lleva a pensar que los creyentes 
tenían muy claro el significado de estos 
símbolos; la explicación era innecesaria.

Pero ¿qué significa el símbolo del pez?
Existen varias teorías sobre lo que 
significaba el símbolo para los 

Qué significa el símbolo del 
pez para los cristianos?

primeros cristianos. La primera dice 
que el famoso pez era una alusión a la 
alimentación de Cristo a los cinco mil 
con cinco panes y dos peces, una comida 
que, al parecer, era muy popular entre 
las comunidades cristianas de la 
época. Algunos también han asociado 
el símbolo del pez a la cena que 
practicaban los primeros cristianos o a la 
misma cena del Señor.

La segunda teoría tiene que ver con 
la forma en la que Jesús les dio un 
nombre a sus discípulos al llamarlos 
«pescadores de hombres». La tercera 
está relacionada con el bautismo en 
agua, que la iglesia primitiva practicaba 
por inmersión, y que posiblemente creó 
un paralelo entre los nuevos conversos 
y los peces.

Pero muy probablemente su popularidad 
entre los creyentes de los primeros 
siglos se dio por un famoso acróstico 
compuesto por las letras iniciales de 
cinco palabras griegas que forman la 
palabra pez, que en griego esichthys 
(i-ch-th-y-s), describen de manera muy 
corta pero clara el carácter de Jesucristo: 
Iesous Christos Theou Yios Soter, es 
decir, ‘Jesús’, ‘Cristo’, ‘Hijo de Dios’, 
‘Salvador’. Se cree que esta se pudo 
originar en Alejandría, como protesta 
contra el culto a los emperadores. En 
una moneda alusiva al reinado del 
emperador Domiciano, que gobernó 
el Imperio entre el 81 y el 96 d.C., que 
además persiguió a los cristianos con 

furia, se puede leer «Theou Yios» que 
traducido es «Hijo de Dios».

Tertuliano, otro padre de la iglesia, 
también hizo una interesante mención al 
símbolo al decir: «Nosotros, pequeños 
peces, a imagen de nuestro Ichthys, 
Jesús Cristo, nacemos en el agua». Pero 
quizá la historia más interesante es una 
muy conocida entre los cristianos de los 
primeros siglos. Cuando un cristiano se 
encontraba con un extraño en el camino, 
dibujaba un arco del contorno simple de 
un pez en la tierra. Si el extraño dibujaba 
el otro arco, ambos creyentes sabían 
que estaban en buena compañía.

Otros símbolos cristianos, como la 
paloma y el ancla, eran populares, 
pero casi siempre estaban acompañados 
por el símbolo del pez. Los espacios, 
lugares u objetos en los que aparece, 
desde el siglo I hasta el siglo IV, 
incluyen pinturas, esculturas, anillos, 
sellos, vasijas y muchos más. 

Después del siglo IV, el simbolismo del 
pez desapareció gradualmente. Aunque 
es cierto que el símbolo era usado 
por el mundo pagano (lo cual causa 
desaprobación por parte de muchos), los 
primeros cristianos lograron transformar 
un símbolo, en sí mismo poderoso, 
para comunicar y expresar su fe en un 
entorno altamente hostil. ■

Por Giovanny Gómez Pérez
Fuente: biteproject.com

El pez era un símbolo muy 
común en las catacumbas.
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La gira surge hace 
un año atrás cuando 
el Pastor y líder de la 
banda, Javier González, 
en medio de una 
reunión de la iglesia, 
siente la voz de Dios 
pidiéndole que se vaya 
a vivir a España.

Durante algunos días esa voz de 
Dios persiste en el corazón de Javier 
González al punto de convencerlo 
aceptando la decisión de emprender 
este desafío. Luego Javier lo comenta 

con su familia quienes también tienen 
el mismo sentir que él.

Después se lo comunica a otros 
integrantes de la banda quienes 
ya habían recibido una profecía al 
respecto durante un congreso. 

Una vez decididos a emprender el 
gran desafío comienzan a organizarse 
en detalles determinantes. Respecto a 
los trabajos de los cuatro integrantes, 
deciden renunciar a cada uno de ellos, 
«confiando en que Dios es nuestro 
sustento siempre». 

Por otro lado, en otra de las tantas 
decisiones difíciles, resuelven que 
primeramente viajan al destino final 
los integrantes de la banda y una vez 
establecidos en España lo harán sus 
familias. 

SOBRE LA GIRA DE 
FRECUENCIA URBANA

A la hora de pensar desde dónde la 
agrupación iniciaría su viaje, nos 
cuenta el Pastor Javier González: 
«En un principio, como ministerio, 
analizamos la posibilidad de salir 
de diferentes lugares, por ejemplo 
Chile, Mendoza y Buenos Aires, pero 
Dios nos guio a un nuevo camino 
para sembrar y compartir acerca 
de lo que Dios nos ha dado por 
diferentes provincias». 

Y aclara: «Así es que Dios comenzó 
a unir personas con el mismo sentir 
y surgió la gira que definitivamente 
sería: San Juan, Mendoza, San Luis 
(Villa Mercedes), Córdoba (Villa 
Dolores - Río Tercero), Buenos 

Frecuencia Urbana inicia su Gira 
Internacional que finaliza en España

Aires (Gral. Rodríguez, Luján), 
Brasil (Sao Paulo) y finalmente 
España».

La gira de Frecuencia Urbana 
comenzó el pasado 8 de abril con un 
recital despedida en Maipú, Mendoza 
y luego en Villa Krause, Provincia de 
San Juan. 

Y continuará del 14 de julio hasta el 
3 de septiembre donde el cuarteto 
arranca el largo periplo: el viernes 14 
de julio en Villa Mercedes, San Luis; 
para seguir camino por las ciudades 
cordobesas de Río Tercero el 20 de 
julio y Villa Dolores el 25 de julio; 
despidiéndose de Argentina con dos 
conciertos el 2 de agosto en Luján y 
el 8 de agosto en General Rodríguez. 
provincia de Buenos Aires. 

Comenta el Pastor Javier González: 
«Estos son meses para nosotros de 
dejar nuestra vida y disponernos en 
servicio hacia los demás confiando 
en que Él es nuestro sustento 
siempre».

Las presentaciones continúan por 
Latinoamérica en tierras brasileñas, 
en donde brindará tres conciertos 
en San Pablo los días 16, 21 y 28 
de agosto. Después el grupo volará 
directo hacia el continente europeo, 
donde le espera un extenso itinerario 
por España empezando en Barcelona 
(septiembre); Málaga (octubre); Islas 
Canarias (noviembre) y Madrid 
(diciembre). 

El resto de los integrantes también 
expresaron sus expectativas sobre 
esta extensa gira: «Deseo reflejar 

el amor de Dios a cada persona y 
testificar que en el dolor que la vida 
nos presenta Él sigue siendo Dios, 
siempre», señaló su baterista Juan 
Lange. 

Por su parte, el bajista Joshua Trivella 
sostuvo: «Vivir en Su propósito es 
un regalo de Dios, vivir este tour 
también es un regalo del cielo».  

Su vocalista Javier González agregó: 
«Llevamos un mensaje de esperanza, 
pero no todo está dicho. La última 
palabra la tiene Dios. Creamos en el 
propósito vivo que es Jesús nuestro 
Señor». 

Finalmente comenta su guitarrista 
Néstor Escobar: «El propósito de 
esta gira es contar a los demás lo que 
Dios ha hecho en nosotros a través de 
nuestras canciones y testimonios». ■

“Durante algunos 
días esa voz de 
Dios persiste en el 
corazón de Javier 
González al punto 
de convencerlo 
aceptando la 
decisión de 
emprender este 
desafío”.

“Así es que Dios 
comenzó a unir 
personas con el 
mismo sentir y 
surgió la gira que 
definitivamente 
sería: San Juan, 
Mendoza, San 
Luis, Córdoba, 
Buenos Aires, 
Brasil y 
finalmente 
España”.

CONOCE MÁS DE 
FRECUENCIA URBANA

ACCESO A TODAS SUS 
REDES SOCIALES AQUÍ

          frecuenciaurbanarock

            frecuenciaurbanarock

         Frecuencia Urbana 

           Frecuencia Urbana

             

http://www.facebook.com/frecuenciaurbanarock
http://www.instagram.com/frecuenciaurbanarock
http://open.spotify.com/artist/7nMhOS9inGtruf9hA2Z1KO
http://www.youtube.com/%40FrecuenciaUrbana
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Frecuencia Urbana, 
un poco de historia

Su vocalista 
Javier González 
agregó: 
“Llevamos un 
mensaje de 
esperanza, pero 
no todo está 
dicho. La última 
palabra la tiene 
Dios. Creamos en 
el propósito vivo 
que es Jesús 
nuestro Señor”. 

Frecuencia Urbana es un ministerio 
que utiliza la música para testificar 
acerca de lo que Dios hace en sus 
vidas. Se formó en el año 2009. Tiene 
2 discos: uno llamado «Siempre 
más» (2012) y el segundo «Tú 
estás» (2019), y además han lanzado 
3 sencillos: ‘Le dije a mi corazón’ 
(2020), ‘Corre’ (2022) y ‘Razón de 
ser’ (2023). 

Temas
1. Frente a vos. 2. Perdóname.
3. Cerca de mí. 4. Razón de ser.
5. La única salida. 6. Una y otra vez.
7. Escritos de un adiós. 8. Dulce Sol.
9. Siempre una vez más. 
10. Te esperaré. 11. Tienes que saber.
12. Corre.

Temas
1. Corazón. 2. Hoy Puede Ser.
3. Si Alguna Vez.
4. Le Dije a Mi Corazón.
5. Esclavo de Tu Amor.
6. Por Morir. 7. Muchos Caminos.
8. Futuro Incierto. 9. Un Sueño.

Destacamos también que por el año 
2021 participaron en una colaboración 
del sencillo ‘No Puedo Parar’ de Joel 
Roldán y Olivo Silvestre de México 
y Nicaragua.

Musicalmente, Frecuencia Urbana 
es una banda cuyana de pop-rock 
alternativo con intervalos eléctricos. 

En la actualidad la integran Javier 
González (voz líder y pastor del 
Ministerio); Néstor Escobar 
(guitarra); Joshua Trivella (bajo) y 
Juan Lange (batería). 

Han actuado en distintas provincias 
del país: Santa Lucía (San Juan), 
Merlo, Tilisarao, Justo Daract, Villa 
Mercedes, San Gerónimo (San Luis), 
Rosario (Santa Fe) y Lanús (Buenos 
Aires).

En el año 2019, fueron los ganadores 
del Festival “El Paso” de Tupungato, 
Mendoza, y elegidos entre 12 artistas 
de distintos géneros musicales.

La banda ha participado en cuatro 
años consecutivos en el Remar Rock 
Festival, uno de los recitales más 
importantes declarado de interés 
cultural en la provincia de Mendoza 
con una convocatoria de 6000 
personas.



30 | MUSICA  El Sello
a imagen & semejanza

MUSICA

Después de algunos años de pausa, 
el ministerio Unción Tropical, 
compuesto por los hermanos 
puertorriqueños Feliciano y Edwin 
Serrano, presenta hoy un nuevo 
sencillo titulado ‘No hay nadie más’. 
Se trata de un merengue que se dio 
a conocer inicialmente en la voz del 
cantante Ramón Orlando, quien se 
une a la agrupación para interpretar 
juntos esta canción que exalta los 
atributos de Dios que lo hacen único 
e irremplazable.

‘No hay nadie más’ se dio 
a conocer inicialmente 
en la voz de Ramón 
Orlando, quien se une 
a la agrupación para 
interpretar juntos esta 
canción que exalta 
los atributos de Dios 
que lo hacen único e 
irremplazable.

La canción fue producida por 
Richard Marcel y compuesta por 
Ramón Orlando. 

Majo y Dan estrenan 
su sencillo ‘Hay un 
hombre’ 

Este es un tema alegre que invita a 
celebrar y a bailar al reconocer que 
Dios es la verdadera fuente de gozo, por 
medio de versos como: «No hay nadie 
más pa’ sustituirte, amar a alguien más 
me es imposible», «un vacío había en 
mí, lo llenaste con tu amor y cambiaste 
mi existir, llenándome de alegría, 
dicha, gozo y felicidad». 

Para su regreso a la música el ministerio 
Unción Tropical, que dentro de 
su discografía ha contado con la 
participación de cantantes como Marcos 
Witt y Alex Zurdo, quiso invitar a uno 
de los exponentes más reconocidos 
del merengue, Omar Orlando Valoy, 
quien además es compositor, arreglista y 
productor musical. 

El cantautor dominicano es también 
un pionero en la internacionalización 
del género así como el heredero de un 
importante legado musical al ser hijo 
del reconocido cantante de música 
tropical Cuco Valoy. ■

facebook.com/UncionTropicalOficial

Regresa Unción Tropical 
con el merengue de Ramón 
Orlando: ‘No hay nadie más’ 

El dúo mexicano Majo y Dan 
presenta hoy un nuevo sencillo 
titulado ‘Hay un hombre’, cuyo 
mensaje central es que no hay nadie 
que pueda compararse con el Señor. 
Este tema forma parte de la nueva 
producción «No yo, sino Cristo», 
de la cual el ministerio ya ha lanzado 
cuatro canciones y que presentará 
próximamente en su totalidad.

Compuesta por Danilo Ruiz, Majo 
Solís y Joel Figueroa, y producida 
por Obed Martínez, ‘Hay un hombre’  
exalta el sacrificio de Cristo, quien dejó 
su trono, se hizo hombre y se humilló a 
sí mismo para dar salvación y esperanza 
a todo aquel que cree en él. 
Debido a que transmite una verdad 
fundamental y profunda, el ministerio 
asegura que durante la grabación del 
tema se vivió un «ambiente de mucho 
gozo y de gratitud al escuchar, a través 
de los versos de la canción, la obra 
completa de Cristo para con nosotros», 
comenta Majo Solís. 

Desde el proceso de composición, 
Majo y Dan quisieron que la 
canción plasmara el evangelio 
en su totalidad, es por eso que se 
mencionan a través de ella todas las 
etapas de la obra redentora de Jesús 
en la cruz: «su encarnación, su 
caminar entre nosotros, su entrega, 
su resurrección, su ascensión y su 
regreso», puntualiza Majo, por lo 
que la invitación del ministerio es a 
«meditar en el evangelio completo 
con este tema», concluye la intérprete. 

Majo y Dan mencionan 
a través de ella todas 
las etapas de la obra 
redentora de Jesús en 
la cruz: su encarnación, 
su caminar entre 
nosotros, su entrega, 
su resurrección, su 
ascensión y su regreso

Con este lanzamiento Majo y Dan 
se acercan a la presentación de su 

nuevo y anunciado álbum «No yo, 
sino Cristo», el cual fue grabado en 
vivo en el Showcenter Complex de 
Monterrey a finales de 2022. 

‘Hay un hombre’, es el quinto 
sencillo de dicha producción de la 
cual el dúo ya ha presentado: ‘No yo, 
sino Cristo’, ‘Fiel’, ‘Tú proveerás’ 
feat Christine D’Clario y ‘Ofrenda’. 

Además de la preparación del 
lanzamiento de su álbum, el ministerio 
se encuentra realizando conciertos 
como parte del Tour No yo, Sino Cristo 
2023, para el que próximamente 
realizará presentaciones en diferentes 
ciudades de Estados Unidos, México, 
Argentina y Chile. 

‘Hay un hombre’, de Majo y Dan, 
es un lanzamiento internacional de 
CanZion y ya se encuentra en todas 
las plataformas de reproducción. ■

facebook.com//majoydan
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PRISMA Más Vida presenta el 
nuevo tema junto a Un Corazón
PRISMA Más Vida lanza hoy un 
nuevo sencillo titulado ‘Está bien no 
estar bien:):’, en el que colabora Kim 
Richards del ministerio Un Corazón. 
Este es un tema de género indie rock, 
pop rock alternativo, que hace referencia 
a la honestidad con la que es posible y 
necesario que las personas se acerquen 
a Dios cuando sienten que no están 
pasando por su mejor momento. 

‘Está bien no estar bien:):’, fue 
producido por Yashua Romero y 
Steven Richards. El sencillo fue 
inspirado por varios pasajes de la 
Biblia, uno de ellos se encuentra en 
Romanos 8:28, idea que se expresa 
en la canción a través de los versos: 
«Nada te asusta ni te preocupa, 
para mi bien todo tú lo usas», así 
como en Salmos 51:16-17 (NTV): 
«Tú no deseas sacrificios; de lo 
contrario, te ofrecería uno. Tampoco 
quieres una ofrenda quemada. El 
sacrificio que sí deseas es un espíritu 

quebrantado; tú no rechazarás un 
corazón arrepentido y quebrantado, 
oh Dios».

De acuerdo con Yashua Romero, 
integrante de PRISMA Más Vida, el 
mensaje principal de este lanzamiento es 
que no importa la situación, las personas 
pueden confiar en que Dios está en 
control de todo y que no hay que temer. 

Para el ministerio, este es un 
lanzamiento excepcional, que él mismo 
define como un «parteaguas» por varias 
razones. En primer lugar, porque es el 
primer sencillo de su nuevo álbum, en 
el que han trabajado desde hace varios 
meses, que se encuentra en su etapa 
final de producción e incluye varias 
colaboraciones especiales para la banda. 

De igual forma, PRISMA Más Vida 
asegura que ha derramado su corazón 
en cada canción de dicha producción. 
Asimismo, este tema es diferente a 

Gabriel Bazán: ‘Yo sin ti’, canto que 
surge desde la intimidad con Dios 

sus lanzamientos anteriores pues es la 
primera vez que Adeliz Luján, esposa 
de Jared Spyker, participa en un tema de 
la banda. 

Otra de las razones que hace de 
este un tema singular, es sin duda la 
participación de Kim Richards, de Un 
Corazón. Yashua comenta que es una 
colaboración que querían realizar desde 
hace tiempo por lo cual esperaban que 
se diera en el momento correcto. La 
hora ha llegado y el ministerio presenta 
con expectativa este nuevo tema que, 
por su temática, ritmo y letra, tiene el 
sonido fresco y transmite la esencia de 
PRISMA Más Vida. 

‘Está bien no estar bien :):’ feat. 
Un Corazón, de PRISMA Más Vida, 
es un lanzamiento internacional de 
CanZion y ya se encuentra disponible 
en todas las plataformas digitales. ■

facebook.com/MVPrisma

UnoMás: single ‘Aleluya’
Accento Music se complace en 
presentar el nuevo sencillo ’Aleluya’ 
de la banda UnoMás. 

’Aleluya’ es una canción escrita 
por Roy Gómez, cantante y líder 
de la banda y su inspiración nace 
en un momento difícil de su vida, 
donde logra comprender que vivir 
una religión no nos acerca a Dios y 
tampoco a las personas.

Cuando conoce más acerca de Jesús, 
descubre que el cristianismo se basa 
en una verdadera relación con Dios. 
Él pudo identificarse con Jesús en 
los momentos de dificultad y dolor, 
donde incluso se muestra vulnerable 
y llora.

Con un estilo pop rock, debido a la 
agresividad que quiere transmitir 
a través de su letra, la banda nos 
habla de revelarnos a ser religiosos 
y cambiar nuestra mente y corazón 
para tener una verdadera relación con 
Dios. 

Esta relación es la que cambia 
nuestras vidas, donde aprendemos de 
su carácter, su compasión y amor, y 
que no está basado en reglas humanas. 

Las personas pueden venir a la 
presencia de Dios en confianza, 
entender quién es Él, arrepentirse 

de sus pecados, y ser hechos santos, 
como Dios.
Aunque nos toque pasar por el dolor, 
la soledad, equivocarnos y atravesar 
sentimientos negativos, esta relación 
con Dios se mantiene tan fuerte como 
el día que decidimos seguirle, porque 
nada puede apartarnos de Su amor. 

Las personas pueden 
venir a la presencia 
de Dios en confianza, 
entender quién es Él, 
arrepentirse de sus 
pecados, y ser hechos 
santos, como Dios.

La producción musical se realizó en 
Ambato, Ecuador, y fue grabada en 
Guzmán Récords como también en el 
home estudios de Daniel y de Jonás.

En este sencillo tuvo la participación 
de Roy Gómez como vocalista 
principal, Carolina en los coros, Luis 
Virgüez, amigo de la banda quien 
ejecuto las guitarras y Moisés en la 
batería.

’Aleluya’ es presentado a nivel 
internacional a través de Accento 
Music y está disponible en todas las 
plataformas de Streaming en formato 
digital. ■

facebook.com/unomasoficial7

Kesia presenta ‘Como la 
lluvia de Primavera’  
Kesia regresa con su nuevo trabajo 
‘Como Lluvia en Primavera’. Un 
tema con estilo urbano, hip hop, trap, 
pop que habla de abrazar el proceso y 
amar tu propia historia. 

Una canción muy personal que cuenta 
parte de su historia y como Jesús trajo 
no solo sanidad sino resignificó su 
pasado para darle propósito. 

‘Como Lluvia en Primavera’ hace 
parte de un trabajo que consta de 
5 canciones con sus respectivos 
videoclips que son fruto del proceso de 
sanidad emocional que experimentó 
en los últimos años. 

Sus canciones hablan del miedo, del 
destino, de aceptar la pérdida de un 
ser querido y este último sencillo 
habla de la redención y del proceso. 

Con este single, la cantautora desea 
transmitir un mensaje positivo y 
de una introspección que nos lleva 
a analizar nuestra propia historia a 
través de la óptica de la gracia y el 
cuidado de Dios.

Su nuevo sencillo ha sido producido 
por el productor brasileño William 
Augusto (Soaking in His Presence) 
y desea conectar con quienes se 
identifiquen con la letra que nace de 
un corazón curado.

Kesia fue descubierta por sus padres 
mientras componía una canción 
cuando sólo tenía cinco años. A los 
dieciséis, lanza su primer disco en 
solitario, «Vida», producido por 
Rosana Arbelo y distribuido por 
Universal Music España. Su carrera 
obtuvo un disco de oro tras vender 
más de 100.000 copias.

Después de una década fuera de España 
y cantando en varios idiomas, la 
compositora vuelve a centrar su carrera 
en el público hispano y tiene previsto 
varios lanzamientos para el 2023.

‘Como Lluvia en Primavera’ es un 
lanzamiento internacional de Accento 
Music y está disponible en todas las 
plataformas digitales. ■

facebook.com/Kesiaofficialmusic

El cantante argentino Gabriel Bazán 
estrena el sencillo ‘Yo sin ti’, un tema 
con ritmos latinos cuyo mensaje habla 
de la dependencia y expresa la virtud 
de los tiempos íntimos en la presencia 
de Dios. 

El tema fue escrito por el propio Bazán 
en colaboración con Lian Duarte y 
Marcelo Núñez, este último también 
participó como productor del sencillo. 
‘Yo sin ti’ es una canción de pop 
folk latino creada con el propósito de 
generar en el corazón de los oyentes la 
necesidad de buscar a Dios de manera 
personal y entender que «sin él no 
tenemos rumbo, y a medida que pasa 

el tiempo podemos ir apagándonos. 
Solo él puede prender la pasión por 
Su presencia al grado que nuestro 
corazón explote de satisfacción al 
vivir dentro de Su voluntad», como 
declara el cantante. 

El mensaje surge 
precisamente en un 
momento de conversación 
con el Señor, en el cual 
Gabriel, cautivado por 
la presencia de Dios, 
reconoció en humildad 
que si aún sigue de pie es 
gracias a Él. 

La estrofa inicial declara: «Sigo 
encontrándote aquí en lo profundo, 
todo el tiempo pregunto, “¿qué sería 
de mí?”. Motivos de amor sobran en 
mi corazón para nunca dejarte, para 
nunca olvidarte». 

Versos como este se inspiran en 
Mateo 6:6, que dice: «Pero tú, 
cuando te pongas a orar, entra en 
tu cuarto, cierra la puerta y ora a 
tu Padre, que está en lo secreto. Así 
tu Padre, que ve lo que se hace en 
secreto, te recompensará». 
Para Gabriel, de ahí es que en lo 
«secreto» se encuentre a Dios de 
manera profunda, llegando a conocer 
su buena voluntad.

Acompañando el lanzamiento se 
presenta el videoclip oficial de la 
canción, dirigido por Esteban Bazán 
y grabado en los valles Calchaquíes, 
en el Cerro los Colorados, que se 
encuentra en la localidad de Seclantás, 
provincia de Salta, Argentina. El 
paisaje desértico alude a que, aunque 
uno se encuentre en medio de la 
nada, puede estar confiado que Dios 
sigue estando presente y nunca nos 
abandonará. 

‘Yo sin ti’, de Gabriel Bazán, es un 
lanzamiento internacional de Heaven 
Music, ya disponible para disfrutarse 
en todas las plataformas. El videoclip 
se estrenará en el canal oficial del 
cantante en YouTube. ■

facebook.com/GabyBazanMusic
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MARCOS WITT 
CD «Tu Iglesia»  
(2023)

Con el fin de compartir con el público de 
toda América Latina lo que se ha vivido 
en las noches de adoración de la gira 
América Ora y Adora, Marcos Witt 
presenta hoy el álbum «Tu Iglesia». 

Producido por Emmanuel Espinosa, 
«Tu Iglesia» tiene el propósito de 
recordarles a los creyentes que Jesús 
«está edificando su iglesia para ser 
luz en esta tierra», comenta Marcos 
Witt, quien junto a su esposa Miriam, 
creó la gira América Ora y Adora 
con el fin de invitar a la comunidad 
cristiana a volver su rostro y corazón 
hacia Jesús y a reconocer que solo 
en Él hay esperanza frente a las 
circunstancias que se viven en el 
mundo actualmente. 

«Tu Iglesia» está compuesto en su 
mayoría por temas inéditos, entre los 
cuales se destaca el sencillo ‘Hay un 
nombre’, interpretado por Marcos 
Witt, tema que exalta el nombre 
de Jesús como el único digno de 
adoración y en el cual hay autoridad. 

Una primera parte del álbum ya 
había sido presentada al público con 
el lanzamiento de los sencillos ‘Tu 
iglesia’, en el que participa Steven 
Richards, quien compuso la canción 
junto a su esposa Lluvia Richards; ‘A 
una voz’ en el que colabora el joven 
intérprete Ale Fdz y ‘Bendice alma 
mía’ en el que Marcos Witt canta 
junto a Sarai Rivera. Posteriormente 
se lanzó el sencillo ‘Santo Espíritu’ 
en el que también colabora el 
intérprete costarricense Ale Fdz.

«Tu Iglesia» es un lanzamiento 
internacional de CanZion que ya 
puede escucharse en todas las 
plataformas de reproducción.

facebook.com/marcoswitt

HAROLD Y ELENA     
CD «Nadie como Él» 
(2023) 

Harold y Elena lanzan un nuevo álbum 
titulado «Nadie como Él». Se trata de 
una producción de 10 canciones que 
fueron grabadas en vivo durante un 
servicio dominical en la congregación 
que pastorea el dúo, Hosanna 
Woodlands, ubicada en Houston, Texas. 
Esta tiene el propósito de inspirar a las 
personas a tener momentos genuinos de 
adoración a Dios.

Producido por Danny Ventura, 
el disco contiene temas inéditos 
escritos por Harold y Elena, Gloria 
Ventura, Sean Cook, así como 
David Hernández, quien participa 
en la interpretación del tema ‘Vas 
comenzando’. Evan Craft es otro de 
los invitados, que además de colaborar 
en la composición, canta junto al 
dúo los temas ‘Creo en ti’ y ‘Nadie 
como Él’, sencillo que el ministerio 
ha querido destacar dentro de la 
producción y que expresa la esencia 
de esta: exaltar a Dios como el único 
Dios verdadero, fiel y todopoderoso. 

Otro de los elementos a resaltar es un 
set de canciones ‘clásicas’ que forman 
parte de un medley en el que están 
incluidos los temas ‘Tu amor por mí’, 
‘Hermoso eres’, ‘Exáltate’, ‘Tu mirada’, 
‘Mi socorro’ y ‘Tu fidelidad’, en el 
que colabora el reconocido cantautor 
Marcos Witt, quien también participó 
en la interpretación de uno de los temas 
inéditos titulado, ‘Espíritu Santo’. 

El ministerio ha querido compartir 
con el público la unción que la 
congregación ha recibido a través de 
cada uno de los temas. 
«Nadie como Él», de Harold y Elena, 
es un lanzamiento internacional de 
CanZion y se encuentra disponible en 
todas las plataformas de reproducción. 

facebook.com/haroldyelena

MAJO Y DAN       
CD «No yo, sino Cristo»   
(2023) 

El dúo Majo y Dan presenta hoy 
su nuevo y esperado álbum titulado 
«No yo, sino Cristo». Esta es una 
producción de 11 tracks que fue 
grabada en vivo el 5 de noviembre 
de 2022 en el Showcenter Complex 
de Monterrey, México, evento que 
convocó a más de 1.200 personas. Se 
trata del primer álbum completo de 
adoración de Majo y Dan realizado 
en concierto. Su mensaje principal es 
permitir a Cristo ser Señor en la vida 
del creyente a través de los desafíos, 
pruebas y retos que enfrenta.

«No yo, sino Cristo» fue producido 
por Obed Martínez y encuentra 
inspiración bíblica en Gálatas 2:20 
(RVR60)

De este nuevo álbum Majo y Dan ya 
han presentado varias canciones en 
el formato de sencillos; el primero 
de ellos y el principal es el tema 
homónimo de la producción, con el 
cual el dúo desea inspirar a la iglesia 
a dejar que la vida de Cristo fluya a 
través de ella como un estilo de vida. 
Posteriormente el ministerio lanzó 
el tema ‘Fiel’, para luego presentar 
‘Tú proveerás’, canción que cuenta 
con la participación de Christine 
D’Clario. Más adelante el dúo estrenó 
‘Ofrenda’, y más recientemente, lanzó 
la canción ‘Hay un hombre’. El álbum 
contiene dos cantos espontáneos 
titulados: ‘Sobre todo nombre’ y ‘Ojos 
de amor’. 
Asimismo, incluye una colaboración 
con Lowsan Melgar en el sencillo 
‘Gracias por la cruz’.

«No yo, sino Cristo», de Majo y 
Dan, es un lanzamiento internacional 
de CanZion y ya se encuentra en todas 
las plataformas de reproducción.

facebook.com/majoydan

JESÚS ADRIÁN ROMERO 
EP «El Cielo Aún Espera»
(2023) 

Tras el rotundo éxito con su EP de 
2022 «¿Cómo Me Ves?»  el cantante 
mexicano Jesús Adrián Romero 
presenta su nuevo Extended play «El 
Cielo Aún Espera» (2023).

Los lanzamientos de sus temas 
‘Princesas Mágicas’ y su último 
sencillo ‘A Vivir’ ft. Jesús Molina 
tuvieron una gran aceptación. Pero 
en este 2023 Jesús Adrián Romero 
redobla la apuesta presentando su 
nuevo material discográfico en el 
que incluye los sencillos ‘Fue Tu 
Amor’ ft. Coalo Zamorano y ‘No 
ha sido en vano’. En cuanto a esta 
canción dice Romero: «‘No ha sido 
en vano’ es una invitación a no 
desmayar a pesar de los reveses que 
te puede dar la vida. Una reflexión 
sobre los momentos que, contra todo 
pronóstico, salen mal».

Completan «El Cielo Aún Espera» 
los temas ‘Te Esperaré’, ‘Amo Todo 
de Ti’ (Versión Folk), ‘Amo Todo de 
Ti’ (Versión Alternativa Pop). 

El tema ‘El Cielo Aún Espera’, que es 
de la autoría del propio Jesús Adrián 
Romero, fue lanzado con un focus 
track el cual le dio su nombre al álbum 
y es acompañado esta vez del famoso 
cantante mexicanoamericano Adriel 
Favela en la exploración de nuevos 
géneros como el Regional Mexicano.

‘El Cielo Aún Espera’, fue 
producido y mezclado en estudio 
por Kiko Cibrián, masterizado por 
Pete Doell y contó con la producción 
ejecutiva de Vástago Producciones. 
La dirección de arte del video estuvo 
a cargo de Erin McCabe, fue dirigido 
por Helen Rollins y producido por 
Johnny Rollins. 

jaroficial.com

ALEX CAMPOS   
CD «Vida» 
(2023) 

Con casi un cuarto de siglo de carrera 
musical y 17 producciones en su 
haber, Alex Campos, distinguido 
compositor colombiano y ganador 
de múltiples premios, se conecta una 
vez más con su público a través de 
su nuevo lanzamiento discográfico 
titulado «Vida».

Esta nueva propuesta es una expresión 
poética de la vida misma, plasmada 
en versos, letras, pensamientos, 
sentimientos y poesía musical. Ello 
nos sumerge en un viaje personal 
donde el artista aborda temáticas de 
gran sensibilidad social abarcando 
conflictos actuales en Latinoamérica 
hasta su profundo amor como padre 
hacia su hija en la canción ‘Bella 
Princesa’ y a su esposa en la canción 
‘Me he Vuelto a Enamorar’. El álbum 
transmite notas de amor, esperanza, fe 
y, sobre todo, su dependencia total en 
Jesucristo. 

El disco cuenta con la colaboración 
de Javier Serrano y Juan Botello, 
coproductores de varias de sus 
melodías. El cantautor cuenta con la 
participación de invitados especiales 
como Andrés Castro en la canción 
‘Agua’, Townix de República 
Dominicana en ‘Irreemplazable’ y 
David Sposato en los temas ‘No Dejes 
Que Caiga’ y ‘No Fue Un Tiro de 
Suerte’. También se suman los artistas 
Villanova y Angie Rose a este álbum 
y el trovador colombiano Santiago 
Benavides en la canción ‘Pan duro’.

El álbum está disponible en todas las 
plataformas digitales y la salida de este 
disco está acompañada del videoclip 
de la canción ‘No Fue Un Tiro de 
Suerte’. el cual ya está disponible en 
su canal oficial de YouTube. 

alexcampos.com.co
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LO QUE VIENE ► EVENTOS,  CONCIERTOS  

VIERNES 11
A CANTARÉ AL SEÑOR. Con Juan 
Pablo Bongarra. 20hs. Por Canal Luz. 
En vivo en Canal LUZ canalluz.org 

EL TALLER DEL MAESTRO. 
Coordinador Pr. Sergio Mantovani. 
19hs. +54 911 3781-8293 | facebook.
com/sergio.mantovani

PROGRAMA VIDA TOTAL Se 
transmite por canalLUZ. REPITE los 
sábados 5:30AM. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN. Iglesia Bautista de 
Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.
ar | facebook.com/iebflores 

SÁBADO 12
A MOVER LA VIDA. Instituto 
Bíblico Buenos Aires. Taller con Eva 
Giragossian. De 10 a 12hs. Entrada 
Libre y Gratuita. Malabia 252, 
CABA. info@ibbaedu.com | +54 11 
4857-0400 | 011 2456-0989 |

CONECTADOS 2023 Para mayores 
de 45 años sin compromiso. Los 2dos 
SÁBADOS de cada mes. +54 9 11 
5605-3407 | miriamrromero@gmail.
com | miriamromero.org 

ENCUENTRO ADOLESCENTES Y 
JÓVENES JFlores 2023. 19:30hs. En 
Boyacá 67, CABA. 011 4632-7966 
facebook.com/iebflores

LA DIVINA NOCHE DE DANTE. 
Míralo en directo por Canal 9, 22hs 
facebook.com/dantegebel | river-
arena.org

DOMINGO 13
CULTO Iglesia Bautista de Flores. 
|PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 011 4632-
7966 | iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
¿17:30hs. de Argentina. Por Youtube | 
river-church.org

MARTES 15
ELECTRICIDAD HOGAREÑAIglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 15 a 17hs. 011 4632-7966 | iebflores.
com.ar | facebook.com/iebflores

TALLER DE TEJIDO. Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

MIÉRCOLES  16
ENCUENTRO DE ORACIÓN. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
19hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

TALLER DE LA MEMORIA. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 10:30 a 11:30hs. 011 4632-7966 
| iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

JUEVES 17
A TU RITMO. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. 22hs. aturitmoradio.com | 
facebook.com/aturitmoradiocom 
CHARLAS PARA VISITAS Y 
NUEVOS MIEMBROS. Iglesia 
Bautista de Flores. 19hs por zoom. | 
10hs en Boyacá 67, CABA.  011 4632-
7966 | 11 4033-8245 | iebflores.com.ar | 

Agosto facebook.com/iebflores

ENCUENTROS MAPA. 21hs. por 
zoom. Abierta y gratuita. Formulario de 
inscripción en la bio del Instagram de @
encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 10 a 11hs. 011 4632-7966 | iebflores.
com.ar | facebook.com/iebflores

VIERNES 18
CANTARÉ AL SEÑOR. Con Juan 
Pablo Bongarra. 20hs. Por Canal Luz. 
En vivo en Canal LUZ canalluz.org 

EL TALLER DEL MAESTRO. 
Coordinador Pr. Sergio Mantovani. 
19hs. +54 911 3781-8293 | pr_
mantovani@hotmail.com | facebook.
com/sergio.mantovani

PROGRAMA VIDA TOTAL. Se 
transmite por canalLUZ. REPITE los 
sábados 5:30AM. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN. Iglesia Bautista de 
Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.
ar | facebook.com/iebflores 

SÁBADO 19
ENCUENTRO DE ADOLESCENTES 
Y JÓVENES JFlores 2023. 19:30hs. 
Boyacá 67, CABA. 011 4632-7966 | 
facebook.com/iebflores

LA DIVINA NOCHE DE DANTE. 
22hs www.youtube.com/user/canal9ar • 
facebook.com/dantegebel • river-arena.
org

MIGUEL ROLDAN Interpreta “LA 
INDUSTRIA DEL PODER”.   En El 
Marquée, Scalabrini Ortiz 670, CABA. 
21hs. Entrada: $ 1500. facebook.com/
miguelroldan.rock

RESCATE Y AÑO CERO En 
Encuentro CLUB. Dr. Ignacio Arieta 
3680, San Justo, Bs. As. www.facebook.
com/rescaterockoficial | facebook.com/
musicacero

DOMINGO 20
CULTO Iglesia Bautista de Flores. Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 011 4632-
7966 | iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores 

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
¿17:30hs. de Argentina. Por Youtube | 
river-church.org

LUNES 21
DISEÑO Y AJUSTE DE SISTEMA. 
Escuela de Sonido ECOS. Presencial. 
Duración 4 meses. De 19 a 21hs. info@
escueladesonido.com.ar | +54 911 
5019-6098 | escueladesonido.com.ar | 
facebook.com/escuelaecos | Mariano 
Acosta 64, Avellaneda, Bs. As.

DIDACTICA ESPECÍFICA DE LA 
ENSEÑANZA DE LA BIBLIA. 
Seminario Internacional Teológico 
Bautista. 6 clases. 10hs. info@sitb.edu.
ar | Falcón 4080, CABA. 4636-1737 | 
facebook.com/arg.sitb | sitb.edu.ar

MARTES  22
ELECTRICIDAD HOGAREÑAIglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
Todos los martes de 15 a 17hs. 011 
4632-7966 | iebflores.com.ar | facebook.
com/iebflores

TALLER DE TEJIDO. Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

TALLER DE TEJIDO. Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

MIÉRCOLES  23
ENCUENTRO DE ORACIÓN Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
19hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 10:30 a 11:30hs. 011 4632-
7966 | iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

JUEVES 24
A TU RITMO. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. 22hs. aturitmoradio.com 
|facebook.com/aturitmoradiocom | 

CHARLAS PARA VISITAS Y 
NUEVOS MIEMBROS. Iglesia 
Bautista de Flores. 19hs por zoom. | 
10hs en Boyacá 67, CABA.  011 4632-
7966 | 11 4033-8245 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores

ENCUENTROS MAPA. 21hs. por 
zoom. Abierta y gratuita. Formulario de 
inscripción en la bio del Instagram de @
encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 10 a 11hs. 011 4632-7966 | iebflores.
com.ar | facebook.com/iebflores

ESCUELA PARA PADRES. Con 
Miriam Romero. Café DIVERGENTE. 
Godoy Cruz 1967, CABA. De 19 a 
21hs. +54 9 11 5605-3407 | facebook.
com/fundacioncausadevida

VIERNES 25
CANTARÉ AL SEÑOR. Con Juan 
Pablo Bongarra. 20hs. Por Canal Luz. 
En vivo en Canal LUZ canalluz.org 

EL TALLER DEL MAESTRO. 
Coordinador Pr. Sergio Mantovani. 
19hs. +54 911 3781-8293 | pr_
mantovani@hotmail.com | facebook.
com/sergio.mantovani

PROGRAMA VIDA TOTAL. Se 
transmite por canalLUZ. REPITE los 
sábados 5:30AM. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN Iglesia Bautista de 
Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.
ar | facebook.com/iebflores 

SÁBADO 26
ENCUENTRO ADOLESCENTES Y 
JÓVENES JFlores 2023. 19:30hs. En 
Boyacá 67, CABA. 011 4632-7966 
| iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

JORNADA ADULTOS MAYORES 
“FORTALECIDOS”. Iglesia del Centro. 
Av. Independencia 1555, CABA. De 15 
a 18hs. Entrada libre y gratuita. Con Pr. 
Carlos Belart,, Pres. Daniel y Sandra 
González, Lic. Susana Odera, Prof. 
Jonatan Coronel, +54 11 5488-0877 | 
facebook.com/idcentro 

LA DIVINA NOCHE DE DANTE. 

Míralo en directo por Canal 9, 22hs 
Entra CANAL 9 ARGENTINA. www.
youtube.com/user/canal9ar • facebook.
com/dantegebel • river-arena.org

DOMINGO 27
CINE DE BARRIO Con el film “LA 
EXTRAÑA VIDA DE TIMOTHY 
GREEN”. 17hs. En Boyacá 67, CABA. 
Entrada Libre y Gratuita. 4632-7966 | 
iebflores.com.ar | facebook.com/iebflores

CULTO.Iglesia Bautista de Flores. 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. 011 4632-
7966 | iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores 

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
¿17:30hs. de Argentina. Por Youtube | 
river-church.org

MARTES  29
ELECTRICIDAD HOGAREÑA 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 15 a 17hs. 011 4632-7966 
| iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

TALLER DE TEJIDO. Iglesia Bautista 
de Flores. Boyacá 67, CABA. De 16 a 
18hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

MIÉRCOLES  30
ENCUENTRO DE ORACIÓN Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
19hs. 011 4632-7966 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 10:30 a 11:30hs. 011 4632-
7966 | iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores

JUEVES 31. 
CHARLAS PARA VISITAS Y 
NUEVOS MIEMBROS. Iglesia 
Bautista de Flores. 19hs por zoom. | 
10hs en Boyacá 67, CABA.  011 4632-
7966 | 11 4033-8245 | iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores

ENCUENTROS MAPA. 21hs. por 
zoom. Abierta y gratuita. Formulario de 
inscripción en la bio del Instagram de @
encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 10 a 11hs. 011 4632-7966 | iebflores.
com.ar | facebook.com/iebflores

ESCUELA PARA PADRES. Con 
Miriam Romero. Café DIVERGENTE. 
Godoy Cruz 1967, CABA. De 19 a 
21hs. +54 9 11 5605-3407 | facebook.
com/fundacioncausadevida
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